New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0323 - 0376

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Índice

0323 - A Situação da Humanidade.... Avisos e admoestações para aceitar a Palavra de Deus....

0324 - A Palavra de Deus....

0325 - Divina Graça....

0326 - Divina Graça.... Espírito de Deus....

0327 - Apocalipse do Próprio Senhor....

0328 - Rejeitando a ideia de sobrevivência após a morte....

0329 - Palavras do Pai de Conforto.... Banned Books....

0330 - Poder Judiciário....

0331 - Evidência Milagrosa.... Objetivo do mesmo para os descrentes....

0332 - Bênção de Deus - terrena e espiritual....

0333 - Lembrete para prestar atenção à voz interior.... Pilares da Fundação para a Verdade....

0334 - Hostilidades de poderes malignos.... "Leva-nos {não} à tentação...."

0335 - Trabalho Espiritual.... Espiritual Hunger.... Divina Graça....

0336 - Recipiente de registo.... Membros orgânicos.... Propósito do coração....

0337 - Constantemente evoluindo para cima.... Missed Life Stage....

0338 - Porque Deus permite a pressão através da ganância - mentiras e injustiça....

0339 - Trabalho espiritual e recompensa.... Trabalho Terrestre e Salários.... Trabalhar no futuro....

0340 - Duvidando da Divindade de Cristo.... Ensinamentos de Cristo.... Incarnação....

0341 - Divina Graça.... Amigos Espirituais.... Perigos de fora.... Ajuda....

0342 - Fuja dos prazeres do mundo....

0343 - Perigo do amor-próprio.... Amor de Deus e do próximo....

0344 - O caminho do desenvolvimento é a luta constante.... A luta na natureza....

0345 - Bênçãos da doença e do sofrimento....

0346 - "E a Palavra tornou-se carne...."

0347 - Mas o maior milagre é o amor....

0348 - Lembrete....

0349 - Mistério da Encarnação.... A graça e o poder de Deus....

0350 - Aspirantes do Reino Eterno....

0351 - Problemas demográficos....

0352 - Problemas demográficos....

0353 - Pondo em perigo a salvação da alma através do mundo....

0354 - Faith....

0355 - 30.3. (Hugo)....

0356 - Exortação ao trabalho.... Vontade de Deus.... 7 anos de sofrimento.... Pai Palavras....

0357 - 1.4. (Aniversário)....

0358 - Subordinando a vontade à vontade divina....

0359 - Paciência e mansidão do Senhor.... A sua bondade perdura para sempre....

0360 - Materiais organizados.... Falta de caridade....

0361 - Loving Father Words....

0362 - Loving Father Words....

0363 - Voz Interna.... Supremacia da alma sobre o corpo....

0364 - Luta constante Necessidade.... Purificação por elementos.... Storm....

0365 - FatherWords.... Spirit.... Suffering.... Love....

0366 - Champion of God.... Palavra de Deus.... Granary....

0367 - Mensagens dadas pelo próprio Deus indestrutível....

0368 - Glowing Heart.... Formas da Alma.... Power of Love....

0369 - Creative Spirits.... Free Will....

0370 - A banda de discípulos do Salvador.... Império Judaico....

0371 - Antroposofistas?.... Poem....

0372 - Transferência intelectual.... Cognição Interna....

0373 - Objetivo do Sofrimento - Exames.... Inércia da mente....

0374 - Mandamentos Divinos.... Trabalho dos Seres Espirituais....

0375 - Knowledge.... Vida interior.... Diferença no valor do conhecimento espiritual e terreno....

0376 - Pilares do edifício e fundações.... Impressão de escritos.... Advertência....

A Situação da Humanidade .... Avisos e admoestações para aceitar a Palavra de Deus ....

B.D. No. 0323 de 6. março 1938 do Livro No. 8

A tua vontade é suficiente para entrar em Meu reino .... se você rezar, você está comigo e eu em você .... para que todo o Meu Ser flua em seu espírito para fortalecer sua força espiritual, para que nada o impeça de receber o que é a Minha vontade. Uma pequena prova disso é que você está completamente preenchido por Mim, enquanto você enviar seus pensamentos para Mim, e durante esse curto tempo de sua oração seu espírito revive em uma abundância que você ainda não pode compreender, mas não reconhecível pelo seu corpo terreno, incontáveis fios vão para todos os seres espirituais que efetivamente o sustentam e satisfazem o seu desejo de alimento espiritual e fortalecimento, cumprindo a Minha ordem e satisfazendo a sua fome. Minha querida criança .... seu trabalho espiritual terá um efeito infinitamente feliz no além, não afrouxe .... então um dia eu te receberei e te buscarei da vida terrena para Mim ....

Muito poucos de vocês estão cientes das dificuldades e perigos que a humanidade enfrenta actualmente .... um reconhecimento de toda a extensão do tempo o assustaria, pois tudo está agora em jogo .... a existência ou morte da sua própria vida, é uma questão de vida espiritual ou morte .... a sua alma. A existência terrena como tal não deve ser suficiente para ninguém, todos devem tentar aproveitar o tempo da melhor forma possível e não devem poupar esforços para criar uma vida no além em brilho radiante. Em vez disso, você persegue os prazeres mundanos e se envolve cada vez mais nas armadilhas do adversário. Assim, você só precisa dos prazeres deste mundo para ser feliz na terra .... mas ai de você quando você perceber a miséria do seu espírito e quando você não tem nada com que cobrir a sua nudez espiritual .... Como vos receberei no Meu reino, vós que aparentais imperfeitos diante de Mim e nada fizestes na Terra para vos tornardes dignos da recompensa pela eternidade? Causar-lhe-á uma agonia indescritível se tiver de olhar para trás para o tempo inútil que passou na Terra e agora viver em grandes dificuldades espirituais .... Tenha misericórdia antes que seja tarde demais .... Meus avisos são enviados a você uma e outra vez, mas você não quer Me ouvir e permanece cego aos Meus sinais. por isso ouve os criados que te envio, deixa-os falar e ouve as suas palavras .... se tocarem o teu coração, a Minha Respiração tocar-te-á, pois são as Minhas Palavras que os Meus servos te transmitem em Meu Nome .... E se você aceitar Minha Palavra, então será ajudado ...., então Minha força terá imperceptivelmente passado para você e continuará a trabalhar em você até o final de seus dias. Pois a Minha Palavra não passará até toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

A Palavra de Deus ....

B.D. No. 0324 de 7. março 1938 do Livro No. 8

A Palavra dada pelo Senhor Jesus Cristo aos Seus na terra é destinada para o tempo e a eternidade. Assim que as pessoas começam a duvidar, perdem a ligação com a Deidade eterna e, portanto, não alcançarão a maturidade espiritual, porque para alcançar a vida eterna é necessário obedecer aos mandamentos de Deus, mas sem a Palavra de Deus não se tem força para cumpri-los .... Acima de tudo, você não tem o conhecimento da fonte eternamente graciosa, e você tateia nas trevas e é um ser fraco e indefeso .... onde você pode adquirir brilho de espírito, força e poder sem medida através da Palavra de Deus. É uma lei fundamental de cuja importância o ser humano não pode formar a idéia correta, por isso ainda é melhor aceitar cegamente a Palavra de Deus, desconhecendo a grande bênção, do que rejeitá-la e assim infligir danos imensuráveis a si mesmo. Pois onde quer que o espírito de Deus esteja ativo para ter um efeito refinador na alma humana, aí o amor e a força divina em si o guiará .... Aceitar com devoção, fé e confiança o que lhe é oferecido de cima é infinitamente mais sábio do que primeiro tentar sondar com o intelecto humano o que pode ser verdade e o que pode não ser verdade .... É um grande erro da humanidade considerar-se arrogantemente sábia, considerar-se chamada a investigar o que está reservado apenas ao Criador divino para explicar e para o qual o intelecto humano está longe de ser suficiente .... E onde não se pode sondar completamente, é melhor aceitar um ensinamento que nunca pode incitar ao mal, mas que se esforça pelos mais nobres em seus mandamentos e indicações e, portanto, pode ser chamado de uma verdadeira luz do céu. Receber a mensagem de Deus sem adulterações é uma benção imensurável para todos vocês .... podem novamente se refrescar com água que flui pura e clara da fonte .... você pode receber palavras que lhe foram dadas diretamente pelo próprio Senhor .... para que você possa sentir o refresco muito agradavelmente e reconhecer o valor das revelações de Deus a partir dela .... Tem sido Sua vontade vir em auxílio de inúmeras crianças pobres da terra .... Ele amavelmente lhes oferece Sua mão salvadora e amorosamente recebe a todos, mas você deve encontrar seu caminho até Ele e não rejeitá-lo, mas o que quer que você faça você não vai ouvir Sua palavra .... A visão do Senhor vai muito à frente .... no início vocês serão capazes de se manter a flutuar com seus ensinamentos, que são obra de homens, mas muito em breve perceberão que lhes falta a base sobre a qual vocês podem ancorar .... estará à mercê dos elementos e não saberá onde procurar apoio na sua angústia. E então tudo o que é trabalho do homem falhará .... Então somente a Palavra de Deus permanecerá, que esteve lá desde o início e perdurará por toda a eternidade. Não deixe que este tempo mais doloroso para você se aproxime nas trevas espirituais, mas se volte para a Palavra de Deus antes mesmo deste tempo, que lhe traz salvação de todas as adversidades .... de angústia espiritual e física .... para Somente Um pode ajudar-vos Quem está acima e a Quem estão sujeitas todas as obras da criação, incluindo vós, que fostes criados para lutar pela unificação com o vosso Criador e Pai celestial. O caminho para Ele só pode ser encontrado através da Palavra de Deus, e só através dela você se tornará um com a Deidade eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Divina Graça ....

B.D. No. 0325 de 8. março 1938 do Livro No. 8

Só aquele que crê cumprirá a Minha vontade, e assim todo aquele que Me deseja permanecerá também na Minha fé, pois sempre se esforçará para provar o alimento do céu, e esse alimento lhe dará o que precisa para a salvação da sua alma. E assim qualquer pessoa que pratica diligentemente o amor sempre reconhecerá a Palavra do Senhor e agirá em conformidade, pois isso é indispensável para a unidade íntima com Deus .... E sem esta união nenhuma felicidade pode fluir através do coração humano, e assim só ele pode permanecer abençoado a quem eu me aproximo em obras de amor ....

Minha querida filha, o teu constante apelo pela Minha graça é o resultado do amor por Mim .... Não queres passar sem nada que o teu coração tenha recebido até agora, e assim a tua abundância de graça aumentou na mesma medida em que a pediste .... Demora um pouco de tempo, depois toda a graça vos será revelada, pois eu procuro o coração e dou de acordo com o desejo .... E assim você sente repetidamente como eu venho até você, pois cada pensamento em que você Me procura me atrai para você, e assim eu também quero tomar morada espiritualmente no seu coração, e você deve compreender tudo o que é espiritualmente transferido de Mim para você .... Todos vocês devem compreender que o mundo espiritual é a encarnação do pensamento do Mestre divino sobre a criação. O que poderia ser satisfeito apenas com aquilo que rodeia a sua concha terrestre, depois de ter aprendido a olhar com olhos espirituais ....? Para quem a existência terrena ainda parece ter valor, quem penetrou no mundo espiritual .... quem reconheceu que toda a existência na Terra tem apenas o propósito da perfeição espiritual ....? E quem, depois de tal realização, ainda quereria passar a sua vida inutilmente ....? A maioria das pessoas diz: Vivemos em nossos filhos .... e assim negamos que eles mesmos sejam chamados a algo superior e por isso também devem moldar sua vida na terra de acordo com um sábio comando do Senhor .... Mas a visão equivocada de todos logo se tornará clara para eles e sua luta pelo brilho espiritual não será fácil, mas o Senhor geralmente aplica a alavanca onde Ele quer colher uma rica colheita e onde a sabedoria de Deus reconheceu que o coração humano é purificado através do sofrimento .... ali a força divina, a Palavra viva de Deus, flui através da criança terrestre até então rejeitada e permite que ela encontre o caminho que leva à união com o espírito divino .... Pois a luta por cada alma dura para toda a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Divina Graça .... Espírito de Deus ....

B.D. No. 0326 de 9. março 1938 do Livro No. 8

O Senhor concede graça a todos na medida em que são dignos dela. Não há lei limitada segundo a qual o ser terreno só pode gozar da graça de Deus até certo ponto, mas a fonte da graça é inesgotável para vós, humanos, se apenas tomardes os caminhos certos que vos conduzem a esta fonte. Todo ser que tiver conseguido despertar seu espírito será agora permeado pela graça divina, e esta fluirá para ele constantemente para moldá-lo cada vez mais maduro e perfeitamente, enquanto a Terra o sustentar. Sábio é aquele que apenas luta pela graça divina .... que nunca pode alcançar por si mesmo, ele pode facilmente fazê-lo se for apoiado pela graça de Deus, e você pode tirar o máximo proveito dela ...., pois só depende de você se você a solicitar .... A tua oração pela graça de Deus será sempre concedida. Portanto, uma e outra vez tente apresentar a sua pobreza espiritual ao Mestre celestial, para que Ele tenha misericórdia de você e o instrua em Seus ensinamentos, e não passará um dia sem que você recolha tesouros e seu espírito seja formado de acordo com o desejo e a vontade do Pai. "Pede, e ser-te-á dada ...." E a vossa parte será pura verdade e visão clara e, se aprenderdes a amar a Deus e ao vosso próximo com cada vez mais força, o vosso espírito também se iluminará com uma luz cada vez mais forte, pois só o ser humano estabelece limites à capacidade terrena, mas Deus, o espírito todo-abrangente, permite uma maturação espiritual ilimitada e cada ser ascende a esferas cada vez mais elevadas de esclarecimento espiritual, até que o seu espírito finalmente se une com o eterno Pai-Espírito.

E agora resume todo o teu pensamento, esforço e acção, e compara a tua actividade actual com a tua vida passada, então irás reconhecer cada vez mais que tudo à tua volta está permeado pelo espírito de Deus .... seus pensamentos muitas vezes voltam para cima, eles sempre voltam para o infinito .... Você permanece em constante contacto com o mundo em que a sua alma procura agora predominantemente a sua morada .... E sempre se abrem para você áreas que distraem seu pensamento das preocupações e prazeres terrenos e formam seu espírito para experiências completamente diferentes .... Esta extraordinária transformação do teu ser é uma influência da graça divina que te foi concedida em abundância .... Afasta-se do mundo e dirige-se para o espiritual, - que só o deseja sinceramente e pede ajuda a Deus, e assim tudo se fundamenta nele que interveio na sua vida de uma forma mutável .... Tanto a atividade terrena quanto a espiritual são determinadas pelo espírito divino, se a criança humana se submete à vontade divina. Pois o que é a tua vida senão uma lenta formação do teu espírito para que reconheças que estás sujeito ao poder divino e ainda assim possuis livre arbítrio .... de modo que usem o vosso livre-arbítrio de tal modo que busquem o Pai divino, o Criador do céu e da Terra, de dentro de vós mesmos e se esforcem para chegar sempre mais perto d'Ele. Uma vez que você tenha reconhecido isso, o espírito de Deus fluirá através de você, e uma e outra vez você viverá em Sua graça, e seu fim será um abençoado.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Apocalipse do Próprio Senhor ....

B.D. No. 0327 de 10. março 1938 do Livro No. 8

Em nome de Deus um acontecimento incomparável ser-vos-á revelado de uma nova forma, e tudo à vossa volta estará sujeito à vontade do Senhor .... e onde os poderes do espírito divino derramar continuamente sobre um filho de Deus, ali o Senhor se revelará, e então o coração da criança será residido pelo dom de proclamar a pura Palavra de Deus sem dificuldade ou inibição, pois nela e através dela o próprio Senhor fala. O seu prazer é o prazer do Senhor .... e assim, em verdadeira bem-aventurança de coração, um filho de Deus só cumprirá a vontade do Senhor .... Em virtude do seu amor ao Senhor, ele também trabalhará em amor e pela bênção daqueles na terra a quem a Palavra de Deus é prometida ....

O Senhor exige o uso da tua vida e ainda te dá infinitamente mais se cumprires a Sua exigência .... Por causa daquelas coisas que, sem a vossa intervenção, doravante conduzirão à fé .... viva que vós fazeis bem, mas não da vossa própria força, mas como instrumentos de execução da vontade e do poder divinos .... Você deve reconhecer tais coisas como poder superior, e se você não pode explicá-las humanamente, uma luz deve amanhecer em você .... E esta é a intenção do Senhor, que você comece a viver .... a vida que o levará para cima. Todos os impulsos espirituais em você serão despertados .... Os dias não passarão sem paz e sem alegria para você, mas você deve primeiro conhecer a verdadeira felicidade e paz interior. Você também aprenderá a reconhecer o quanto os bens terrenos estão velhos, como eles deixam a sua alma ....

Se você quer desfrutar dos prazeres da terra, você permanecerá sempre para além do seu destino .... Não podeis penetrar regiões que só estão abertas para vós se procurardes a Deidade eterna, pois esta não pode ser encontrada na Terra no meio de prazeres apressados, no meio da luxúria e do pecado. Se a tua alma tem o desejo de verdade e maturidade espiritual, então nunca mais serás tentado pelo esplendor e deslumbramento do mundo, então virarás de bom grado as costas para ele e olharás para o infinito, pois dali a iluminação virá até ti, e numa hora de solidão experimentarás a graça do Senhor sobre ti. O que é compreendido pela clareza divina dificilmente pode retornar às trevas da ignorância, e um anseio incompreensível pela luz agora impulsionará a alma, e ali a vitória também será sua, você que então intervirá de forma útil em nome do Senhor.

Para mostrar este caminho às pessoas .... Para acender neles um pouco de luz espiritual, o Senhor se revelará, e haverá espanto e espanto .... Ele sacudirá a alma de muitas crianças terrenas, pois Sua misericórdia e Seu amor é tão grande que Ele quer bater em todo lugar para que as portas dos corações se abram para Ele ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Rejeitando a ideia de sobrevivência após a morte ....

B.D. No. 0328 de 11. março 1938 do Livro No. 8

Preste atenção às palavras que lhe serão dirigidas hoje:

É ultrajante tentar apontar às pessoas em tempos de cegueira espiritual completa que o estado de suas almas após a morte é um estado que elas escolheram ou lutaram por si mesmas .... mas que elas nunca poderão melhorar arbitrariamente este estado uma vez que tenham derramado sua concha corporal. Como se pode querer chamar a atenção das pessoas para isso se elas rejeitam qualquer pensamento sobre a continuação da alma após a morte? Como podem tais corações ser motivados para a atividade espiritual quando abanam a cabeça e dispensam tudo o que poderia apontar para uma continuação da vida após a morte? Na sua ilusão acreditam que simplesmente se afundarão de novo no nada e preferem este pensamento de longe à crença numa vida após a morte, porque assim também seriam poupados à responsabilidade que, no entanto, evitam, mesmo que não queiram admiti-la ..... Agora o Senhor coloca-se no meio .... Ele quer ter acesso aos corações humanos, afinal ...., portanto só aquilo que nasce sob as suas mãos é uma prova cabal do funcionamento do espírito divino. O Senhor nunca deixará aqueles cuja vontade é boa permanecer na ignorância do espírito, e eles serão apontados para a obra visível de Deus através de sinais inequívocos .... mas uma coisa sempre permanecerá .... que o ser humano agora também fará um esforço por si mesmo, que ele voltará o seu espírito para onde somente a informação pode ser dada a ele, e .... mas ele também encontrará o caminho para a verdade, e a força de Deus ajudará a encontrá-lo se for sinceramente implorado em oração ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Palavras do Pai de Conforto .... Banned Books ....

B.D. No. 0329 de 12. março 1938 do Livro No. 8

Quem se aproximar de Mim permanece em Mim e Eu nele .... e quem guardar os Meus mandamentos a partir de agora não morrerá na eternidade, pois sou Eu quem o desperta do sono e o traz para casa, para o Meu reino. E assim, Minha filha, encaixe-se na ordem mundial criada por Mim e não sacrifique sua vida atual ao mundo que ameaça destruí-lo e quer capturá-lo novamente .... não resista à tentação que se aproxima de você. uma oração silenciosa a Mim e eu te apoiarei para que você sinta Minha proximidade e permaneça em Mim .... Isso sempre foi ordenado às pessoas e sua voz no coração mostrou-lhes o caminho certo, mas o desejo de prazer terreno foi sempre muito mais forte do que a vontade de perfeição espiritual .... e, portanto, a essência da Deidade permaneceu escondida delas. Cada vez requer um compromisso total .... mas agora é um mandamento urgente reunir todas as forças contra o inimigo da alma .... Você ainda está apenas vagueando através de águas turvas, mas logo a lama espessa tornará o seu progresso mais difícil, e em breve até mesmo impossível, e então coloque todas as suas mãos no trabalho, pois será necessário .... mas o trabalho é o trabalho na sua alma, pois de agora em diante você só estará em plena posse dos seus poderes por um curto período de tempo e poderá usá-los como achar conveniente .... mas em breve todos os tipos de obstáculos irão impedi-lo de realizar a sua vontade .... vocês se encontrarão numa situação difícil e não saberão qual voz seguir .... a voz de fora ou no seu coração .... E vocês terão que fazer violência ao seu próprio ego se quiserem se libertar das influências das trevas e do mandamento de fora. Invocar a bênção de Deus em tudo o que você começa é a sua arma mais forte na batalha pela salvação da sua alma, então o Pai celestial irá guiá-lo para fora de qualquer perigo. Na sabedoria do coração cada um permanece sempre que dirige os seus pensamentos para cima, de onde só a ajuda pode vir até si. Isso se tornará aparente para você num momento em que a vontade terrena se agitará dentro de você, que quer levá-lo para longe .... então tome cuidado para que você não tropece, Meu filho .... embora haja muitos prazeres na Terra .... no entanto, todos eles não superam a paz interior da alma, o que é certo para o filho de Deus que só Me deseja ....

Só o que é de Deus deve reinar ao teu redor e em ti, e só o Meu Espírito penetrará no teu coração, e o que vem de fora, foge dele .... no fundo do teu coração a centelha divina do Meu amor revive numa chama cada vez mais brilhante, e o que uma vez acendi nunca mais vou deixar apagar .... Todo ser e tornar-se é condicionado pelo Meu amor, onde isso está faltando nada pode surgir, pois a força organizadora que brota da divindade só é sabiamente absorvida onde o ser lutou por uma união sincera comigo, e assim segue-se que uma união eterna comigo também deve ser uma bênção tal para você que seu coração ansiosamente temeroso esteja protegido de toda influência maligna. Viveis, afinal, para lutar pela salvação da vossa alma, e se lutardes com confiança em Mim e vos refugiardes no Meu amor em todas as adversidades da alma, sereis vitoriosos .... pois só permito estas batalhas contra vós para que vos torneis fortes; amadurecereis em vós mesmos e nunca vos esquecereis de que só espero a vossa chamada para poder redimir-vos .... mas quem se vira para Mim com fé e confiança nunca precisa estar desanimado .... ele consagrou-me o seu coração com cada pensamento e assim vive em Minha graça.

Agora, minha filha, ouve em espírito as Minhas palavras: O que te é proclamado por escrito e impresso, recebes igualmente como tendo vindo de Mim e assim fazes um conhecimento teu que ultrapassa de longe a tua capacidade natural. Assim, uma imagem abrir-se-á lentamente para os vossos sentidos, em plena harmonia com o que foi criado no universo pelo Criador divino. E ainda assim, sua vida futura ainda lhe trará muitas vezes oportunidades onde você se perguntará porque a vontade do Criador permitiu que aquelas obras espirituais dadas às pessoas por Mim fossem retiradas delas através da proibição. Isto, também aconteceu de acordo com um plano sensato. A qualquer um de vós, humanos, que tenha fome por isso e deseje um refresco, certamente será oferecido, no entanto, qualquer um que acredite que pode destruir as Minhas obras as verá surgir novamente, pois as Minhas forças estão em toda parte, e onde eu também não haverá barreiras estabelecidas pela proibição, pois aqueles que precisam de tal refresco certamente saberão como encontrá-lo, porque é a Minha vontade.

Assim reconheceis cada vez mais que estou no meio de vós com o Meu amor, que guio cada coraçãozinho para que Ele Me encontre e permaneça comigo para a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Poder Judiciário ....

B.D. No. 0330 de 13. março 1938 do Livro No. 8

Submetei-vos à autoridade judicial e vede sempre nela o emissário da Minha vontade. Mas onde a lei te diz para negares a fé, aí obedece à voz do teu coração .... pois eu dei-te para que saibas o que é certo ou errado .... Quem quer que vos ordene a cumprir a Minha Palavra .... também indica que permanecereis na Minha vontade, e estareis diante dos Meus olhos, e Eu vos darei forças para oferecer resistência a tal desejo. Num sonho eu lhe revelarei qual é o seu cargo, para que você aprenda a entender que dom eu tenho destinado àqueles que, por causa da Minha Palavra, não se afastam da autoridade superior terrena. Para o que quer que seja .... você é inviolável porque você passa por esta vida terrena protegida por Mim enquanto ela estiver em Minha vontade .... O que deve ameaçá-lo quando Eu Mesmo Estou com você? .... E quem se opuser às Minhas instruções dificilmente conseguirá algo ...., mas uma medida completa é concedida àquele que me segue de bom grado, pois a pessoa colhe a recompensa dos seus feitos. E assim o Senhor também aceita a autoridade judicial sem exceção, se ela não for contrária à ordem divina. O que Deus estabelece como governante sobre o povo será sempre reconhecido .... Porque o Senhor confiou este povo ao poder superior e lhe deu toda a autoridade e poder sobre o povo na terra. Por isso, sede sujeitos a este poder, e cumprireis a vontade do Senhor .... Mas se este poder é usado para ir contra os mandamentos de Deus, então o governante usurpou um poder que nunca lhe foi dado por Deus, e rebela-se, por assim dizer, contra o poder mais elevado, ao qual ele próprio está sujeito ..... Então ele esquece o seu dever, que foi ordenado a realizar .... Ele não guia as pessoas de forma sensata e justa, mas leva-as a desviar-se .... Ele não é um representante do poder divino para o povo, mas está ao serviço dos poderes das trevas .... Então cada um deve encontrar o caminho certo a partir de si mesmo .... ele deve esforçar-se antes de mais nada para servir a Deus .... para cumprir a vontade de Deus e guardar os mandamentos de Deus .... E se ele for impedido nisto pelo poder judicial, terá de lutar, mas será sempre apoiado pelo Espírito de Deus .... pelo próprio Senhor e Salvador .... Apenas um se aplicará a este e aquele mundo, que é e continuará a ser a única tarefa de cada ser até toda a eternidade. Os demônios certamente tentam influenciar e agitar tudo contra a Palavra de Deus .... Mas eles também tomam posse do coração daqueles que lideram um povo, então o direito deixa de ser o direito .... Então toda a veracidade se transforma em mentiras e enganos .... então os justos devem sofrer, e os desonrosos alcançarão a honra. Então uma nação nunca poderá prosperar, mas será deformada em pensamento e acção .... não permanecerá puro e limpo, mas se tornará falso e se desviará por caminhos errados .... Mas não vai durar para sempre .... a verdade vai romper, a Minha Palavra vai surgir de novo entre os homens, e a ordem divina será restaurada para aqueles que são de boa vontade e acreditam em Mim .... Àqueles a quem Eu mesmo darei os Meus mandamentos, que eles cumprirão fielmente e assim também salvarão os seus semelhantes da noite de escuridão .... Meu amor é a intenção de enviar luz brilhante a esses, e se o espírito busca a verdade em Mim e através de Mim, ele se tornará brilhante e reconhecerá o que é certo e o que é errado, e saberá como agir certo e obedecer ao que eu ordenei, pois só Eu reino agora e sempre ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Evidência Milagrosa .... Objetivo do mesmo para os descrentes ....

B.D. No. 0331 de 14. março 1938 do Livro No. 8

Deus vos envia o Seu espírito, e na encarnação deste espírito no vosso coração a vontade divina lança as bases para novas provas milagrosas do Seu maior do que grande amor pelas pessoas. Quem uma vez entrar em posse dessa graça divina pode receber a abundância dos ensinamentos divinos por um tempo incalculável, sem que o espírito divino se esvazie exaustivamente .... Este é um processo que só alguns poucos podem avaliar totalmente ...., daí a falta de fé em relação a tais acontecimentos verdadeiramente milagrosos, cuja razão deve ser procurada apenas no fraco poder de realização do ser humano terreno descrente, mas que, em conexão com a auto-importância cada vez mais prevalecente, também preferiria rejeitar tudo do que lidar com tal milagre um pouco mais de perto na fé infantil. Mas dentro de alguns anos a evidência de testemunhos tão extraordinários de amor por parte do Senhor e Salvador será tão generalizada que mesmo o pior adversário ficará perplexo e não mais buscará a explicação para isso em terra rasa ..... Só então o esforço e a perseverança dos servos de Deus começarão a dar frutos ricos, e a Palavra de Deus será bem-vinda para aqueles que buscam seu Deus em seus corações e lutam por uma filiação íntima a Deus .... O Senhor coloca a coroa do Seu amor sobre tudo o que foi ordenado até agora e dará aos incrédulos ainda mais provas da Sua onipotência e bondade .... Onde o próprio ser humano é confrontado com o incompreensível, lá seu pensamento lento será abalado .... lá ele será conspicuamente apontado para um poder sobrenatural, e então ele tentará resolver o enigma em virtude de seu intelecto, mas ele não terá sucesso. Mas essas instruções óbvias terão um efeito benéfico indescritível sobre muitas crianças terrenas e muitas se deixarão guiar pela mão do Pai divino para o caminho certo. Pois este é o propósito dos milagres que Deus opera na terra para a salvação da humanidade, e com isso você sempre reconhecerá o espírito de Deus que quer tomar posse do coração de cada pessoa ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Bênção de Deus - terrena e espiritual ....

B.D. No. 0332 de 15. março 1938 do Livro No. 8

Não há bênção de Deus para este mundo se o ser humano não pedir ao Pai celestial por ele. Pois cada ação pela vida terrena já tem sua bênção em si mesma na satisfação das necessidades físicas, e ele não tem mais bênção a esperar pela eternidade, pois cada ação na Terra já vale a pena por si só .... Somente quando o ser humano for capaz de separar a atividade terrena da atividade espiritual é que ele poderá apreciar a diferença que reside na bênção do Pai celestial. Toda atividade, por menor que seja, sobre a qual se invoca a bênção do alto e que se inicia com a mesma, produz seus frutos tanto na terra como na eternidade. Pois há uma diferença notável entre a atividade abençoada e não abençoada .... Um pensamento enviado a Deus tem o efeito de que os seres espirituais, que são dados ao ser humano para proteção, cuidam imediatamente da criança humana e sabem como guiá-la e aconselhá-la. E assim um começo no qual a bênção de Deus não falhará facilmente, e a atividade espiritual com ela também será acompanhada de sucesso, afinal, é a coisa mais importante que cabe ao ser terreno ..... Portanto, voltem-se sempre para o Pai celestial e não comecem nada sem ter-se recomendado à Sua graça. E você ganhará bens inestimáveis .... sua atividade terrena será assegurada, e o Senhor também cuidará de seu espírito e o abençoará da mesma forma, para que ele seja apoiado por toda a eternidade .... Em nome d'Ele você será bem sucedido em cada trabalho e você será capaz de passar a vida despreocupado, pois a benção de Deus manterá suas preocupações físicas longe e você se tornará cada vez mais forte em espírito ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Lembrete para prestar atenção à voz interior .... Pilares da Fundação para a Verdade ....

B.D. No. 0333 de 15. março 1938 do Livro No. 8

Reconhecer a vontade de Deus e submeter-se sempre a ela .... E se a voz interior te aconselha a considerar o teu bem-estar físico apenas em segundo lugar, então deves seguir essa voz e devotar-te ainda mais diligentemente ao cuidado da salvação da tua alma, pois só aquele que sempre se esforça por cumprir a vontade de Deus permanecerá sempre em Sua graça. Assim vos é dado o mandamento de trabalhar continuamente para a salvação das almas de incontáveis crianças terrestres .... E nessa atividade você se elevará à perfeição e esse chamado o promoverá espiritualmente e lhe trará vantagens imensuráveis, mas você também deve aceitar cada admoestação que o Senhor lhe envia e depois segui-la plena e conscientemente, então a garantia de uma atividade benéfica é dada ....

Mas agora escutai as nossas palavras e deixai-vos guiar para procurar espiritualmente .... onde procurais a verdade, só sereis ensinados quando estiver completamente claro para vós que o vosso espírito tem de atingir uma certa maturidade, a fim de ser considerado digno pelo Senhor para penetrar nas áreas em que o próprio Senhor quer ser um mestre para os Seus servos na Terra. Grande devoção .... grande humildade e modéstia e confiança fiel devem ser os pilares fundamentais sobre os quais a sabedoria divina e a luz brilhante do conhecimento .... podem então ser construídas. Para conseguir isso você só deve sempre lutar e rezar, pois cada afrouxamento na oração enfraquece seu espírito e o torna morno e descuidado em seu esforço espiritual. Por isso, escuta sempre de novo a voz no teu coração que te admoestará sempre que estiveres em perigo de te desviares e que também te sussurrará quando precisares de rezar por forças. Preste sempre atenção ao que o Senhor lhe fala através da voz interior, então você permanecerá na Sua bênção e não será compelido a sentir-se ansioso .... pois a cada oração você é fortalecido com uma nova força ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Hostilidades de poderes malignos .... "Leva-nos {não} à tentação ...."

B.D. No. 0334 de 16. março 1938 do Livro No. 8

Não te preocupes, Minha filha, sempre conseguirás destruir cada vez mais as forças do mal que ainda te rodeiam e não as largarás na sua luta, mas quanto mais intimamente te esforçares pela ligação a Mim, mais ineficaz será o início destes poderes .... Assim como o sábio mundano tem de se defender contra os ataques dos adversários que querem diminuir sua fama e mérito, assim também uma pessoa que luta pela verdade espiritual está ainda mais exposta a aborrecimentos hostis, pois o objetivo é depreciar a alma e, para isso, esses poderes não poupam meios. Se você é assim perseguido na terra pelo inimigo, sua vontade e força devem ser extraordinariamente grandes se você quer resistir, pois você sabe .... se você quer me alcançar você deve lutar ou você não será capaz de receber a recompensa .... a felicidade eterna quando você me contemplar .... O caminho será então tão difícil para você quando souber o que a felicidade imensurável lhe acena em troca? .... Tomem tudo pacientemente sobre vocês, não se deixem fazer pequenos e temerosos .... . permanecem em oração e toda tentação passará por você e você sairá de todo perigo ainda mais forte. Minha vontade é agora e sempre que aquele que vê seu objetivo em Mim deve ser vitorioso .... pois deixarei perecer uma criança que estende suas mãos para Mim e me chama? .... A terra é um vale de sofrimento, ela foi criada para você alcançar o que é o seu destino .... e, portanto, todas as forças do mal devem também ter a oportunidade de lutar por você para que você possa testar suas forças, caso contrário você não será capaz de alcançar o que é destinado a você como seu objetivo final. Mas em cada adversidade da alma é suficiente que você chame o Pai celestial .... que você pede: 'Leva-nos {não} em (a) tentação ....', então a sua vontade de não sucumbir à tentação será julgada como resistência realizada contra tudo o que você teme ..... Permanecei sempre conscientes de que uma vontade de reconhecer a verdadeira divindade vos exporá a tais provas, se não pedirdes repetidamente a ajuda de Deus, o que certamente não vos será negado. Portanto, preste atenção a todos os seus pensamentos e ações que eles não são guiados por influências malignas, a fim de receber os Meus ensinamentos ainda mais puramente e dignamente. A minha bênção guia-o ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Trabalho Espiritual .... Espiritual Hunger .... Divina Graça ....

B.D. No. 0335 de 16. março 1938 do Livro No. 8

Uma luz brilhante de amor divino é concedida a todos aqueles que, em virtude da sua profunda fé no Salvador, se colocam num estado espiritual que os eleva muito acima da Terra e os torna completamente incapazes de lutar pelos bens terrenos. Porque se um filho de Deus, atraído pelo feitiço do seu amor, desistir de tudo o que é terreno, tornar-se-á cada vez mais purificado em espírito .... usa cada hora para o trabalho espiritual e dedica toda a sua vida ao Senhor da criação. Todos os momentos de trabalho espiritual são benéficos na Terra, o ser humano permanece, por assim dizer, em uma atividade que o leva passo a passo mais alto .... Um momento de luz é suficiente para despertar uma realização na alma deste filho de Deus que é decisiva para o tempo e a eternidade. Em tais momentos abençoados, o próprio Senhor está no coração para ser recebido e, portanto, o espírito também é iluminado em um flash. O Senhor e Salvador permite que a criança terrestre tenha um vislumbre do Seu reino .... embora muitas vezes não seja reconhecido, contudo este sinal de amor divino não fica sem efeito .... ainda outros procuram a Deus e voltam-se para o universo inquirindo e perguntando .... dali, também eles receberão esclarecimento .... para o Salvador buscar incansavelmente Suas ovelhas, para que elas possam retornar ao Seu rebanho que se desviaram. Afinal, o verdadeiro propósito do Seu infinito cuidado é apenas trazer-vos de novo filhos ao Pai .... Mas às vezes a vontade do Senhor também permite que Seus filhos morram de fome até serem tomados por uma fome de fortalecimento espiritual .... Isto é então um sinal de cuidado divino .... pelo que lhe é oferecido, se você não passar fome, você facilmente rejeita .... Mas o que desejas no teu coração também o aceitarás com alegria, e só então cumprirás o propósito certo. Pois se a graça divina vos for oferecida e não puderdes avaliar o seu valor, não a reconhecereis pelo que se destina a vós .... Só quando vocês se oferecem e a sua alma se sente quase abandonada é que compreendem o grande valor da graça de Deus .... você o pede e é grato quando é ouvido .... e só então o Senhor seguirá Sua prova de graça com sinais sempre recorrentes de Seu amor paternal até que ele o preencha e você só anseie por Ele do fundo do seu coração. Então você será conquistado para a vida eterna ...., então você pode muito bem ser assediado pelo inimigo de sua alma, mas você nunca cairá presa para ele, em vez disso, o amor do Senhor cuida de você, Ele guarda Suas ovelhas para que nenhuma se perca para Ele .... ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Recipiente de registo .... Membros orgânicos .... Propósito do coração ....

B.D. No. 0336 de 17. março 1938 do Livro No. 8

Eis que é como um grande mar de luz que inundará a humanidade. Centenas de anos podem passar antes que uma iluminação final da humanidade possa ser alcançada, mas se o Senhor habita em seu meio, todas as coisas são possíveis de acordo com a Sua vontade, e os vasos para a recepção da luz .... da verdade e do conhecimento .... são instalados em muitos lugares. são criados em muitos lugares .... Se um de vós, humanos, tem o desejo de estar unido ao seu Salvador em profundo amor, então ele pode muito bem ser usado como tal receptáculo, e se ele então subordina sempre a sua vontade à vontade divina, então ele só agirá constantemente como lhe é instruído. E o Senhor precisa de muitos trabalhadores dispostos a isso em Sua vinha .... onde só existe a verdadeira piedade, que tem origem no coração e no amor, que é onde o Senhor trabalha e está sempre perto dEle. Assim, a ligação entre o céu e a Terra é constante e tão óbvia que todos a reconhecem, se apenas quisessem reconhecê-la e tentar olhar com os olhos do seu coração, não com os seus olhos físicos que, sempre mais focalizados no material, dificilmente reconhecem a essência da Divindade e do Seu trabalho. Mas depois é sempre a eles que compete. Cada membro orgânico tem o seu propósito .... cumpre o propósito que lhe foi atribuído de acordo com a vontade do Criador. E assim o coração também tem de cumprir o propósito que lhe foi atribuído .... receber em si tudo o que é espiritual, divinamente verdadeiro .... e assim permanecer em constante conexão com a entidade mais elevada, a eterna Deidade ..... Todas as outras funções do corpo humano têm apenas o propósito de serem benéficas para a vida corporal, mas o coração com a sua actividade real conduz à eternidade .... Ela cria valores eternos para o ser humano ao receber e nutrir tudo o que é espiritual e é, portanto, a portadora de todo pensamento espiritual, que é o que a verdadeira vida significa para o ser humano em primeiro lugar e só lhe garante um maior desenvolvimento espiritual. Se o coração humano não fosse o receptáculo de tudo o que é divino, onde estaria o verdadeiro propósito da vida para vocês, humanos? .... Você viria e partiria desta terra como produtos semelhantes a máquinas da terra .... então a sua estadia nesta terra não teria mais significado do que uma fertilização contínua da terra .... assim que o seu corpo tivesse passado para a decomposição, seria descartado para esta terra. Certamente a futilidade de tal vida terrena deve ser óbvia para você no sentido da criação .... ou você acredita que o Criador divino não executou o Seu plano de criação de forma mais sábia .... do que criar seres que se fundem em nada após um curto período de tempo na Terra .... Oh, quão pobre espiritualmente você é que adoptou esta visão errónea ....

A vossa realização será um dia amarga, pois a vontade santificada do Criador nunca vos poderá ser revelada na Terra se não vos considerardes como aquilo que sois .... como filhos que saíram do Pai, que na Terra alcançarão o estado de poder voltar eternamente para o Pai novamente ...., os quais têm apenas uma tarefa na Terra .... Tornar-se semelhante a Deus, para estar eternamente unido ao Pai-espírito divino. O intelecto do ser humano falha por causa de tais problemas, e como ele não consegue entender uma coisa ele rejeita tudo imediatamente e não vê nada mais em sua existência do que uma coincidência à qual ele deve sua vida terrena .... Se ele conhecesse o caminho da carne que a sua alma já tinha tomado antes e pudesse viver em retrospectiva todas as etapas internas, o propósito da sua vida seria certamente mais óbvio para ele .... mas então a vida terrena não lhe seria de tal valor sob uma certa compulsão ou na plena realização da sua tarefa .... O homem deve acreditar no que ele não sabe .... o seu espírito deve desenvolver-se até à perfeição .... ele se encontrará no amor do Senhor e do Criador .... Portanto, a pessoa poderá desfrutar da extraordinária graça de Deus que consegue descobrir de si mesmo .... por sua própria iniciativa .... para se desligar das coisas terrenas .... Cuja vida corresponderá ao propósito. Infinitamente mais sábio é aquele que por pouco tempo na Terra já procura a ligação com o seu Salvador .... Ele reconheceu o seu propósito porque o próprio Senhor baixou a luz em seu coração, e agora caminhar na terra nesta luz de conhecimento é uma bênção e benéfica para a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Constantemente evoluindo para cima .... Missed Life Stage ....

B.D. No. 0337 de 18. março 1938 do Livro No. 8

Tal como as criaturas na Terra têm de passar por um processo constante de desenvolvimento superior, o ser humano também experimenta um desenvolvimento sempre em avanço ..... E isto deve continuar eternamente, se tudo quiser permanecer na ordem divina. É por isso que uma paragem ou um declínio numa relação espiritual é contrário à ordem divina e, a partir daí, podeis julgar quão graves devem ser as consequências de tal persistência nas trevas espirituais para tal criatura e quão amarga e pesada ela tem de suportar assim que a alma se apercebe da sua existência falhada, quando tem de se aperceber de quantas fases teve de passar, ainda que inconscientemente, para chegar mesmo à fase de encarnação como ser humano, na qual poderia então formar-se segundo a sua própria vontade .... e agora se depara com um sucesso que não corresponde, no mínimo, à exigência divina. Eis que é infinitamente melhor não ter tentado primeiro a sua mão na vida terrena, pois então você está muito menos condenado do que ter aceitado a graça da encarnação, mas ter abusado dela. Enquanto você receber avisos o caminho para a luz ainda está aberto para você .... mas ai daqueles que teimosamente deixam todos os avisos passar por ..... É por isso que a misericórdia de Deus é tão grande e o Seu amor tão infinito, porque Ele quer guiar todos estes seres para a eternidade radiante e inundada de luz .... É por isso que Ele considera cada alma e quer apontar para a eternidade através do sofrimento e dos traços do destino .... porque não há outra maneira de fazer uma pessoa tomar consciência de que existe um Ser superior que tem a sua vida, o seu ser e o seu devir nas suas mãos .... A percepção de quão fraco e impotente é o ser humano enquanto tal deveria ser o suficiente para abrir os olhos para o fato de que ele não pode ser o controlador de seu próprio destino, mas deve estar subordinado a um ser superior. Então cada ser humano teria que fazer o seu melhor para cumprir tudo o que é exigido deste ser superior ..... É tão difícil submeter-se voluntariamente ao Pai celestial, que em Sua bondade e amor faz tanto bem a você e cuja única preocupação é ganhar você para o reino eterno? .... Reza pela iluminação do teu espírito, e serás capaz de compreender na mesma medida em que a tua oração sobe do teu coração para o Pai .... quanto mais intensamente você orar, mais exaustivamente o Senhor lhe ensinará ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Porque Deus permite a pressão através da ganância - mentiras e injustiça ....

B.D. No. 0338 de 19. março 1938 do Livro No. 8

Um pouco de fé na justiça de Deus será suficiente para fazer você entender tudo o que ainda é inexplicável para você .... Se os homens fossem prejudicados na sua caminhada e nunca pudessem de livre vontade encontrar fé em nosso Senhor e Salvador, qual seria o estado de coisas entre vós? A santa vontade do Pai permite, às vezes, medidas que parecem longe de ser adequadas para o progresso da alma humana e, no entanto, têm um efeito tão indizível sobre ela, e provavelmente mais em sentido favorável do que desfavorável. Olha para as massas do povo .... há provavelmente alguém que teria de passar sem o amor e a bondade de seu Senhor Deus se ele só se voltasse para o lugar de onde vem .... Mas é assim que a mente do homem se agarra às coisas externas, e isto leva o seu coração completamente cativo .... E assim o Senhor deve primeiro fazê-lo perceber como os acontecimentos do mundo são fúteis, como toda uma massa de pessoas é frequentemente conduzida por enganos e enganos e a orientação do alto, que gostaria de fazer as pessoas infinitamente felizes no amor real e na verdade, é tão facilmente rejeitada .... é tão levemente rejeitada .... não reconhecidas e, portanto, o seu efeito também não pode ser avaliado pelos filhos dos homens. Quando tais massas chegarem à conclusão, através da experiência e do pensamento de que a diferença de posição não as protege dos desejos inferiores, que a ganância, a mentira, a injustiça e muitas outras coisas são tão prevalecentes nesses círculos como nas classes inferiores, então tudo isso lhes causará horas de indignação. o ser humano se rebela no seu coração contra tal poder .... e a sua apostasia por ele no seu íntimo e a aversão a todos estes motivos desonestos de acção humana abrem-lhe agora o caminho para cima .... Ele procura o oposto daquilo que deve abominar interiormente .... Ele exige verdade, integridade e justiça, e o sentido para tudo o que é nobre é despertado no homem onde ainda não estava presente ..... Ele nasce, por assim dizer, no horror do pecado, e este reconhecimento é muito mais benéfico para o ser humano do que se o ser humano passar pela vida sem ter a oportunidade de conhecer o pecado e a sua inutilidade, até mesmo a sua corrupção. É verdade que a humanidade tem que sofrer dificuldades e angústias através de tais tempos, mas o que são essas tristezas terrenas em comparação com as que de outra forma as esperam na eternidade ....? O Senhor guia tudo de acordo com sábio conselho .... o que Ele permite só tem o único propósito de guiar o pensamento da humanidade para o caminho certo, e assim a humanidade é também indiretamente prestada um serviço para sua salvação onde ela definha sob pressão e é indignada com justa indignação. Portanto, tente ver em cada evento um meio para o avanço da sua alma que é amorosamente aplicado a você, e você vai aprender a suportar tudo com paciência .... pois só o Senhor sabe porque Ele permite tudo ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Trabalho espiritual e recompensa .... Trabalho Terrestre e Salários .... Trabalhar no futuro ....

B.D. No. 0339 de 20. março 1938 do Livro No. 8

Eis que, meu filho, milhares podem tentar formar uma imagem clara do infinito e das suas leis governantes e, no entanto, não ser capazes de o penetrar, mas um único momento pode ser suficiente para lhes dar uma visão completa e completa do governo e da actividade divina. E todos os seres humanos podem preparar este momento para si mesmos, se apenas dirigirem a sua atenção nas suas vidas para se esforçarem incessantemente pela perfeição. Quando a concha humana, o corpo terreno, cair da alma, contemplará o grande milagre de Deus com o mais brilhante da luz e compreenderá num instante o que um ser humano na Terra jamais seria capaz de reconhecer .... E lutar por esta perfeição é o seu objectivo terreno. Se vocês agora querem se dedicar inteiramente ao espiritual, vocês criam assim uma possibilidade para que a sua existência na Terra também adquira uma previsão espiritual que é novamente benéfica para vocês neste trabalho espiritual e os apóia efetivamente no seu trabalho espiritual. Por uma vez você passou pela esfera que o prende como correntes para a terra .... to matter .... tornar-se-á leve e livre, e o seu trabalho de agora em diante será puramente espiritual; no entanto, o Senhor exorta-o a não esquecer os seus deveres terrenos onde quer que seja necessário. Pois assim como primeiro tens de cumprir a tua tarefa na terra, o trabalho de amor também te aguardará no além, e uma pessoa bem educada no trabalho activo submeter-se-á fácil e conscienciosamente aos deveres de amor que aí também te esperam .... Você testa sua força no trabalho na terra, o Senhor lhe dá Seu apoio para que você possa cumprir sua tarefa, e se você se volta para Ele em oração para a Sua bênção, Ele não vai reter isso de você .... e nunca deves desanimar por te faltar a força para a tua actividade na Terra quando a actividade espiritual também cativa o teu coração e a alma aparece cheia de desejo .... A mais bela recompensa da Terra é a consciência do dever cumprido na esfera terrestre, e a recompensa mais doce do céu espera-te depois do fim do teu tempo na Terra pelo teu trabalho espiritual .... E assim deixe ambos desdobrar .... A terra te desafia enquanto você permanecer na terra .... mas tudo se tornará fácil para você se você não esquecer sua alma e seu Senhor e Salvador, que está sempre pronto para você e intervém onde quer que você peça a Sua ajuda. Você encontrará força e fortificação no Seu amor em todos os momentos ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Duvidando da Divindade de Cristo .... Ensinamentos de Cristo .... Incarnação ....

B.D. No. 0340 de 20. março 1938 do Livro No. 8

Confiantemente coloque seu coração aos pés do Senhor e Mestre, para que Ele o abençoe .... Um momento de luz leva-te às alturas e permite-te contemplar a glória de Deus .... E novamente, através de inúmeros mensageiros enviados por Deus, os ensinamentos saem entre a humanidade, pois o Senhor Jesus Cristo habita no meio de vós que quereis servi-Lo ....

E o vosso ministério será cuidar dos vossos queridos irmãos e irmãs terrestres com o devido cuidado e proclamar-lhes as instruções do Senhor, pois a Sua santificada vontade permite que grandes coisas aconteçam entre vós, por amor à humanidade .... E quem seguir Sua Palavra será chamado de discípulo do Senhor e, por assim dizer, trabalhará na terra, como foi a tarefa desses discípulos durante o tempo de Jesus na terra. Apenas o evento histórico mundial da vida do Senhor na Terra ainda vive em seus corações, mas vocês se distanciaram de Seus ensinamentos e não sabem mais como viver na pureza que o Senhor lhes ordenou se quisessem se tornar Seus seguidores .... pois os ensinamentos perderam sua atração por vocês, pois neste momento vocês não mais respeitam a divindade no Redentor da humanidade, mas apenas consideram o ser humano .... e o ensinamento de Cristo como a obra de tal .... E isto é o que vos separa da verdade, o que também vos separa do Pai celestial .... E assim, com esta fé dificilmente alcançará o que deveria ser o seu objectivo na vida .... Para o tempo da vida terrena a sua fé não seria de grande importância, no entanto você só vive temporariamente nesta terra e então a vida real no além seguirá, o que, no entanto, também pode significar a morte em vez da vida para você .... E você deve permanecer na fé no Salvador como o Filho de Deus se você quiser ter a vida eterna e não estar condenado à morte eterna. Mas então o mediador do Pai celestial vos dará toda a força novamente se quiserdes reconhecê-lo como tal, e o vosso caminho será mais fácil do que sem qualquer ajuda dEle, que vos redimiu da mais profunda culpa do pecado. Se a fé no Filho de Deus é para preparar um dia o reino eterno para você, a atividade de Jesus na Terra em toda a sua plenitude lhe mostrou o caminho para ele .... Você só pode reconhecer incondicionalmente a divindade de Cristo e deve adotar Seus ensinamentos e obedecer a todos os mandamentos que o Senhor e Salvador deu aos Seus na Terra. Sob a influência daqueles que querem destruir os ensinamentos puros de Cristo, tornou-se cada vez mais difícil para as pessoas aceitarem os ensinamentos pelo que eles são .... como mandamentos dados pelo próprio Senhor Deus ao povo .... E as pessoas se distanciaram cada vez mais da verdade divina, deixaram os ensinamentos do Salvador divino cada vez mais para trás e em vez disso voltaram-se para novas formações .... que, no entanto, cada vez mais afrouxaram sua fé no puro ensinamento de Cristo e finalmente se perderam nas heresias ....

E hoje a humanidade é confrontada com uma entidade que muito frequentemente se desvia do ensinamento divino de Cristo e, portanto, é também cada vez mais facilmente rejeitada pela humanidade .... para que finalmente a divindade do próprio Senhor seja cada vez mais duvidada, de facto, em muitos casos negada por completo .... E assim estamos agora enfrentando um momento em que uma forte luta pelo bem espiritual .... pela verdade e pela luz do conhecimento .... começará .... Abençoado aquele que ainda tem o desejo de se aproximar da verdade .... para ele, ela virá em tempo .... Mas quantos deitam fora todos os pensamentos da .... espiritual... em geral cada pensamento que vai além do mundo terreno, sem mais delongas .... Quantos acham que tais pensamentos são lastro que só os pesa e, portanto, é jogado fora sem um segundo pensamento .... Para eles a glória de Deus, a vida eterna, ainda está tão infinitamente distante .... E para estes o Senhor envia os Seus mensageiros através do vale da terra .... para que possam sacudir os corações daqueles que estão em toda parte, pois a Palavra de Deus deve ser proclamada novamente e dar testemunho da encarnação de Cristo para todo o sempre .... A palavra de Deus deve irromper novamente .... nenhum de vós caminhará pela vida terrena em completa cegueira .... pelo menos uma tentativa de abrir os olhos daqueles, para que apenas o livre arbítrio do ser humano seja decisivo quanto ao grau de sucesso dos esforços dos mensageiros de Deus.

Neste tempo o esforço espiritual será especialmente cultivado onde o Salvador se digna intervir com a Sua própria autoridade .... Suas bênçãos serão sentidas em abundância por quem se submeter voluntariamente à vontade divina e por quem se dedicar à atividade espiritual com a intenção de servir ao Senhor. "Ensine os fracos", diz o Senhor .... e assim Ele instruirá em todo o amor qualquer um que submeta a Ele .... a sua pobreza espiritual E o conhecimento de tal criança será sempre maior se ela se entregar sempre ao Salvador e estiver sempre disposta a aceitar os ensinamentos divinos ...., pois não se destina a ensinar um homem sábio, mas a sabedoria fluirá para o filho de Deus que quer recebê-la e transmiti-la para o benefício correto da humanidade.

Assim a doutrina do Senhor se espalhará entre vós homens, quer a recebais quer não .... Para as embarcações para recebê-lo foram fornecidos e serão deixados lá, para que aqueles que desejam um refresco fiquem satisfeitos com o conteúdo. A vontade do Senhor governa o universo inteiro .... Ele governa a criatura, e toda criatura estará sujeita a Ele por toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Divina Graça .... Amigos Espirituais .... Perigos de fora .... Ajuda ....

B.D. No. 0341 de 21. março 1938 do Livro No. 8

Apenas alguns ouvem a voz do Senhor, e por isso é sempre aconselhável permanecer na mais profunda humildade e rezar fervorosamente pela bênção de Deus .... Todos certamente trabalham a partir do impulso do seu coração, mas todos esses sentimentos devem ser dirigidos ao Senhor eterno, então ele também será capaz de desdobrar todo o seu trabalho diário abençoado pelo Salvador .... Mas onde o espírito não cumpre de bom grado todas as ordens, será difícil cumprir com a vontade divina. Todos vós que desejais o Senhor, colocai-vos em Sua graça .... Nenhum de vocês perderá esta graça divina se seguirem a voz interior que sempre lhes mostrará o caminho certo. Os seres espirituais que vos rodeiam participam em cada obra do espírito com todo o zelo .... Nunca estais abandonados, mas no fiel cuidado destes seres, que se esforçam constantemente por sustentar as vossas almas e, neste trabalho, realizam o seu trabalho real no além. Apenas tenha cuidado para oferecer resistência a todas as influências malignas de fora .... o perigo está sempre à sua volta, você está sempre exposto a tentações que querem destruir o seu trabalho espiritual e o trabalho sobre si mesmos. Deixem-se confiar nos vossos amigos espirituais .... Eles vão repelir tudo de você se você apenas pedir por eles e desejar sua proteção. Nenhum ser terreno se pode formar de tal forma .... Sua alma à perfeição, se não for efetivamente sustentada pelos seres espirituais, e esse apoio vos é concedido em tal abundância, se apenas vós próprios estiverdes dispostos a usar essa proteção. Caso contrário, a ajuda é impossível para si. vocês mesmos devem sempre ter estabelecido a conexão com eles através de sua vontade antes que eles possam apoiá-los ativamente em todos os sentidos, tanto no trabalho terreno como no espiritual, eles os ajudarão e os ajudarão a realizar tudo para o Senhor e Salvador e a trabalhar para Sua glória na eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Fuja dos prazeres do mundo ....

B.D. No. 0342 de 21. março 1938 do Livro No. 8

Sem qualquer perigo você pode se deixar a nós em todos os assuntos espirituais .... sabemos onde é necessário, e se sua alma ainda teme, é por um profundo desejo de provar que é digna do amor e cuidado do Senhor .... Pois nunca se teme por uma perda a quem a posse não agrada. E assim o Senhor quer reanimar-te em espírito hoje ....

Fuja de todos os prazeres do mundo .... Assim é a sua adorável admoestação .... mas não para te privar de algo que te dê prazer, mas apenas para não te tornar incapaz de receber ensinamentos espirituais .... Não se pode fazer ambos ao mesmo tempo, pois os sentidos do homem se voltam tão prontamente para os prazeres mundanos, e estes então não deixam espaço para algo que não pode ser compreendido de modo tangível, mas que só pode ser recebido com um espírito mundano abandonado. Em tal diversidade estes dois conceitos tocarão o coração humano .... O ser humano com seu corpo terreno sempre desejará a alegria terrena .... mas, mesmo assim, mais difícil será para o espírito se fixar dentro de si mesmo .... O homem dirige todo o seu desejo para os prazeres do mundo .... E a aproximação da essência divina parece distante e irreal para ele .... Desde que ele ainda não tenha compreendido que isso só pode acontecer tão logo o contato entre o Pai celeste e o filho terreno tenha sido estabelecido, motivado pela sua própria vontade de fazer contato com o Criador. Esta vontade surge ou tem a sua origem na alma do ser humano, não em nenhum órgão do corpo humano. Se esta alma está agora disposta a submeter-se ao Senhor, o Pai celestial desperta em vós esse sentimento santo para lutar pela unificação com o Ser supremo, e assim como toda a vontade humana se torna em breve uma escritura, a unificação também já se realizou assim que a vontade humana se esforçou por ela, e com a unificação começa uma nova vida para o ser humano .... uma vida que, ao lado da vida terrena e inteiramente só, forma o espírito humano e o deixa amadurecer em perfeição sempre mais elevada. A existência terrena enquanto tal pode certamente ocupar o ser humano o suficiente para assegurar a satisfação de todas as necessidades terrenas, mas a criatividade espiritual geralmente só dá os seus frutos após a conclusão desta existência terrena .... Onde o coração humano é completamente permeado pela vontade de se aproximar do divino Pai-Espírito-Pai .... para ser alimentado pelo amor e sabedoria do Salvador, ali o filho de Deus logo desenvolverá uma vida interior tão rica que a partir de agora sua maior preocupação será a de poder desfrutar dos prazeres espirituais .... Ele não mais ansiará pelo mundo e seus prazeres, mas toda a azáfama do mundo lhe parecerá obsoleta, e só aquilo que o refresca e o encanta espiritualmente será desejável para ele. E para lhe oferecer isto, a fim de lhe proporcionar verdadeiras alegrias, o Senhor o adverte contra os prazeres do mundo ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Perigo do amor-próprio .... Amor de Deus e do próximo ....

B.D. No. 0343 de 22. março 1938 do Livro No. 8

Em todos os momentos o Senhor Deus tem conforto reservado para você, que Ele lhe dará na medida total se você confiar nEle. Onde o Senhor cuida de cada ser desta maneira, você experimenta a Sua graça todos os dias .... Ele dirige os vossos corações com firmeza para o Eterno, se é só por isso que vos esforçais. Mas uma pequena medida de amor-próprio já enfraquece a grande força da graça que o Senhor vos dá. Pois se apenas um coloca o seu próprio ego em primeiro lugar, dificilmente entrará no caminho certo ou permanecerá nele. Porque o amor a Deus e ao próximo é o mandamento mais elevado que engloba tudo ..... Você não deveria primeiro tentar cumprir este mandamento? .... Mas então não se devem colocar em primeiro .... Tudo o que você tem e é dado a você por Deus; e na mesma medida você deve devolver aos seus semelhantes .... deveis considerá-los com tudo o que é digno de vós mesmos, antes de pensardes em vós mesmos, e assim amardes o vosso próximo como a vós mesmos. Deste modo, também vós participareis da graça divina que o Senhor vos concede, na mesma medida em que repartis com o vosso próximo. Tente a sua mão neste dever mais elevado, então a vida na Terra irá oferecer-lhe uma beleza ainda mais incomparável .... facilitando-lhes o caminho para o Pai e, sempre no círculo de luz do amor divino, podem educar-se para a eternidade .... Uma breve oração por força para todas as ações corretas também fará com que este mandamento pareça fácil para você cumprir, e em uma animada troca de pensamentos com seus amigos espirituais você penetrará cada vez mais profundamente no amor e sabedoria de Deus, e aprenderá a olhar para tudo na Terra com olhos espirituais .... O mandamento do amor vos estimulará à atividade máxima até o fim da vossa vida, e então não tereis percorrido inutilmente o caminho na Terra, mas tereis ajudado a vossa alma a progredir. O que fizestes pelo vosso próximo apaixonado já foi amplamente recompensado em vós mesmos, se assim alcançastes um estado mais perfeito e adquiristes a recompensa do céu ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

O caminho do desenvolvimento é a luta constante .... A luta na natureza ....

B.D. No. 0344 de 22. março 1938 do Livro No. 8

Começa a lutar contigo mesmo e sairás vitorioso .... Estas são as palavras do Senhor que Ele envia a todos os que têm a firme vontade de alcançá-lo. No coração da Mãe Natureza, reconhecemos repetidamente a eterna luta .... Tudo se quer afirmar. No reino vegetal, a cobertura circundante rompe através da semente .... tudo o que vive na terra e acima da terra segue sempre o caminho do desenvolvimento numa certa luta .... superando o velho e se afirmando até que algo novo tenha surgido .... seja na vida vegetal ou animal .... o ser terá sempre de se desfazer da velha concha antes de acordar para uma nova vida .... Da mesma forma, aquilo que se pretende enobrecer o ser humano só pode ser alcançado se todas as fraquezas e defeitos forem primeiramente combatidos e uma vida nova, melhor e purificada se desenvolver a partir destas lutas, que deve ser, portanto, a verdadeira tarefa na vida terrena .... O corpo terreno .... é, por assim dizer, apenas a casca exterior que envolve a alma, e esta, por sua vez, deve lutar contra tudo o que está nublado, imperfeito, que ainda mantém a alma cativa .... Se ele pode se libertar deste envelope externo .... Se conseguir sair brilhante e claramente dos grilhões que o rodeiam, em breve conseguirá receber o espírito divino dentro de si e renascerá para a vida divina .... Portanto, lute sem parar ...., pois assim você só jogará fora uma concha que o impedirá de receber a luz .... completa. Ao não fazer nada você não encontra a paz, você não encontra o verdadeiro conhecimento, o brilho do espírito .... mas a vossa alma está enfadonha, sem luz e velada desde que não trabalhem em vocês mesmos .... desde que não lutes no verdadeiro sentido da palavra contra tudo o que te impeça de receberes um espírito leve dentro de ti .... Para muitos, as palavras de fé são provavelmente um sinal de cima, eles reconhecem plenamente os ensinamentos divinos e ainda assim não fazem nenhum esforço para segui-los .... eles não unem vontade e ação com o que eles devem reconhecer .... para eles o ensino é como um fruto maduro que é bom e foi colhido como tal mas nunca apreciado .... e, portanto, apesar de toda a bondade, não serviu ao homem para se alimentar, não cumprindo assim também o propósito que era o seu destino .... Foi o fruto um dom de Deus, mas não foi valorizado, mas descuidadamente deixado para perecer .... Não deixe passar a bênção de Deus por .... Lutem e levem nos vossos corações tudo o que a bondade de Deus vos oferece .... Não deixe o seu espírito ser privado .... aquilo que você ganha espiritualmente e até mesmo tem que lutar para que o levante inexprimivelmente acima de todas as coisas terrenas. Portanto, prestem sempre atenção a como podem trabalhar a Palavra de Deus em vocês mesmos, não evitem todas as adversidades sem lutar, mas tentem se afirmar para que criem uma alma para vocês mesmos na perfeição espiritual, pois a luta constante os levará à vitória ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Bênçãos da doença e do sofrimento ....

B.D. No. 0345 de 23. março 1938 do Livro No. 8

Minha querida filha .... bendito aquele que carrega sempre com paciência o seu sofrimento, que de boa vontade toma a sua cruz e está sempre pronto para Me servir. Dele eu evitarei todo sofrimento em pouco tempo. Cuide da sua saúde, do seu corpo e da sua alma, pois só assim poderá carregar um espírito saudável dentro de si. O sofrimento físico certamente causa pessoas dóceis se não quiser deformar o espírito, mas mesmo que você conte com o destino que ele o aflige com sofrimento, nunca esqueça que ele é sempre o meio de erradicar falhas ou fraquezas em você .... mas vocês mesmos também são frequentemente a causa de doenças e distúrbios físicos .... Da mesma forma, as forças das trevas também usam tais meios para fazer com que você tropece na sua subida. Por isso, tenha paciência e renda-se, em muitos casos, se o sofrimento for passar por você de uma maneira benéfica. O sofrimento que esclarece o ser humano e lhe dá o selo da rendição é abençoado por Mim. Portanto, não cometa o erro de se rebelar contra ele, mas agradeça também ao seu Pai celestial por isso, pois é mais um passo que o leva mais alto a Ele .... E mais uma vez a oração vai trazer-lhe alívio quando chegar a altura certa. Pois o Pai nunca colocará sobre ti uma cruz que seria demasiado pesada para tu suportares, Ele sabe do que precisas e apenas te guia por caminhos dolorosos para que te tornes perfeito. Portanto, louvai o Pai para sempre e sempre ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

"E a Palavra tornou-se carne ...."

B.D. No. 0346 de 25. março 1938 do Livro No. 8

"E a Palavra tornou-se carne ...." Ouve as palavras de salvação, e dá-as novamente a todos os buscadores, pois na encarnação do Senhor e Salvador na Terra a maravilhosa .... aconteceu a incompreensível ...., que a glória de Deus se escondeu no ser de um homem, a fim de trazer luz a todos os seres na Terra e no universo .... Pois o estado da humanidade era muito escuro, a luz do conhecimento não podia mais penetrar nessa escuridão .... Portanto, o próprio Deus colocou todo o Seu Ser divino na forma exterior do ser humano e deu-lhe toda a Sua plenitude de luz para iluminar o maior mal da humanidade, a noite do espírito, e assim abrir caminho para a alma do homem à verdadeira vida .... O universo inteiro com inumeráveis seres vivos, desde a menor criatura até ao ser espiritual mais perfeito, curvam-se perante a glória de Deus .... O Ser divino mais sublime e perfeito desceu à terra no meio das Suas criaturas e viveu como elas .... sujeito, como ser humano, a todas as leis da natureza .... e as mesmas regras aplicadas à sua carreira terrena que regem a existência de todo ser terreno .... do nascimento à morte .... a morte. Uma juventude laboriosa, sem exigências e com uma educação temente a Deus por parte de pais tementes a Deus, formou o ser humano físico de tal modo que o espírito divino logo se uniu a esse ser humano exterior e Deus se fixou em Sua plenitude de luz nesse corpo humano, que se havia tornado perfeito segundo Sua vontade, e a Divindade agora trabalhava na Terra para a bênção da humanidade para a iluminação de seu espírito. para a iluminação do seu espírito. Não existia uma diferença essencial entre Ele e os Seus discípulos .... Ele não foi entronizado sobre eles como Rei, mas viveu como um irmão no meio de irmãos. Mas o Seu espírito divino encheu tudo à Sua volta com luz e amor.

O espírito divino engloba todo o universo .... Mas na sua forma original insubstancial Ele não foi reconhecido pelas pessoas. Uma mente, por mais que quisesse, não era capaz de fazer do conceito de Deus a sua .... Surgiu uma questão insolúvel que transcendeu todo o pensamento humano .... e para resolver a questão .... para tornar este conceito aceitável para os seres humanos, a eterna divindade .... o espírito de Deus .... o epítome de todo ser e tornando-se .... a origem de todo pensamento da criação .... a eterna luz .... a palavra .... encarnou-se numa concha humana na terra. em uma concha humana na terra .... E a Palavra tornou-se carne .... Ó adoração sem limites a este mais santo dos céus e da terra! Pois abraça a encarnação de Deus amor infinito por todas as criaturas do universo .... pois nenhum ser permaneceu intocado por ela .... Onde quer que o divino Salvador colocasse Seu pé durante Sua caminhada na Terra, a eternidade se abriria e espalhar uma luz brilhante nos corações dos homens que ainda não estavam completamente nas trevas.

Tal obra de bondade e misericórdia divina teve de irradiar e derramar sobre as almas daqueles que habitavam perto d'Ele. Tinha que vir sobre as pessoas como uma chuva benevolente após meses de seca, e tudo tinha que respirar de alívio, já que não corria mais o risco de perecer irremediavelmente no fogo da miséria interior. Para este curto período de tempo foram tomadas providências suficientes para que as pessoas de todas as nações entrassem na presença de Deus, pois o ensino de Cristo certamente começou onde o Senhor estava hospedado, mas era para ser espalhado por toda a terra .... Um evento maravilhoso seguiu-se a outro e a Palavra de Deus ganhou vida no coração de muitas pessoas, pois o espírito de Deus deu-lhes a força de conhecer.

Mas como o mal está em constante luta com o bem, também houve uma luta perpétua entre os seguidores da velha doutrina e os do puro ensinamento de Jesus Cristo .... E esta luta foi permitida para completar o trabalho da Incarnação ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Mas o maior milagre é o amor ....

B.D. No. 0347 de 27. março 1938 do Livro No. 8

Mas o maior milagre é o amor .... E o seu poder vai muito além dos limites do pensamento humano. O amor universal de Deus sempre te dará o que te falta. Isto é testemunhado pela Palavra de Deus, que vos é revelada das alturas da luz, para vosso conforto e edificação na reorganização da vida .... Pois o Senhor faz tudo isso por imenso amor às crianças a quem Ele quer oferecer um reino eterno em êxtase celestial, e ainda assim a humanidade presta tão pouca atenção à evidência do Seu amor. A vontade do ser humano de viver é tão forte que ele só pensa na hora da morte com desconforto .... e onde, por sua vez, as dificuldades ou preocupações físicas pesam sobre o ser humano, o ser humano anseia pela hora da morte na esperança silenciosa de assim poder escapar de todo sofrimento .... para ter terminado a sua vida .... Se o amor divino não fosse tão sofredor a ponto de apontar as pessoas para a eternidade uma e outra vez, onde estaria a vida de tal pessoa de qualquer propósito .... e aquele que não desistir de sua vida de bom grado também deixaria sua vida passar inutilmente se o Senhor não lhe enviasse provas de amor uma e outra vez. Mas o mundo não pode compreender o amor do céu em toda a sua grandeza .... O ser humano terreno certamente sabe que o amor anima tudo, mas em seu estado terreno sua compreensão do amor divino é apenas limitada .... Tudo o que ele é capaz de reconhecer, se ele reúne a vontade de fazê-lo, é que os filhos terrenos são constantemente cuidados pelo Pai celestial e que eles podem apelar para Ele e serão sempre ouvidos se esses apelos se aplicarem à salvação da sua alma. No entanto, apenas alguns são capazes de compreender o amor incrivelmente grande que moveu o Senhor a sacrificar-se pela humanidade e seus pecados. Para poder apreciar este tremendo acontecimento em toda a sua grandeza, uma luz brilhante de conhecimento deve brilhar para a criança terrena. (3/27/1938) É preciso compreender que a todos os seres terrenos do céu um dia será concedida glória e que a sabedoria de Deus usará todos os meios e caminhos em um tempo infinitamente longo para poder tornar essa glória acessível a esses seres, pois tudo o que entra no reino de Deus deve ser perfeito e semelhante a Deus, e novamente requer muita paciência e amor para mostrar às criaturas, muitas vezes resistentes, o caminho que só pode levar até onde a felicidade eterna os espera. Em tempos de adversidade, o homem muitas vezes acredita ser abandonado pelo Pai celestial, e ainda assim Ele está mais próximo dele do que nunca. Toda adversidade profunda é um sinal da misericórdia e do amor de Deus, mesmo que você não possa ou não queira considerá-la como tal .... Pois se, compelido por esta adversidade do coração, você se volta para a eternidade, o amor do Pai celestial não passou pelo seu coração sem deixar um traço .... você ouviu o chamado do amor e o seguiu .... E assim o amor do Senhor e a Sua infinita paciência têm trabalhado por toda a eternidade e nunca deixarão de atrair seres para Si em virtude deste amor .... Em Sua hora mais agonizante, quando o Senhor sofreu e morreu na cruz pela humanidade, o amor divino desceu sobre todo o universo .... Abraçou cada ser e deixou surgir a centelha divina em todas as almas para dar a possibilidade de uma união com Deus, o amor eterno, a cada alma que é de boa vontade e renasceu do amor no espírito ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Lembrete ....

B.D. No. 0348 de 27. março 1938 do Livro No. 8

Em tais horas como agora só é necessária uma coisa .... abandone-se completamente ao Senhor e Salvador .... então tudo se resolverá pelo melhor. Apenas prestem um pouco de atenção em como o Pai vos guia a todos com amor, e a vossa confiança n'Ele crescerá. Pois o Seu olho cuida de todos vós que sois Seus filhos. Que nada o dissuada de cumprir o seu dever mais sagrado, pois tudo o resto na vida é apenas para o mundo ...., mas isto é para a eternidade. E assim o Salvador instrui-te em sempre o mesmo amor .... Ele promove continuamente a vida da alma aumentando o seu conhecimento espiritual e ajuda-o a reconhecer e seguir os Seus ensinamentos. Em que estado estão as pessoas a quem Ele concede a Sua graça .... quantas vezes o coração treme na adversidade terrena, mas se ele encontra o caminho para o Pai Ele concede ao filho terreno todo o refresco de que ele precisa, pois ninguém sofrerá quando o propósito do sofrimento for cumprido .... que o filho terreno reconheceu verdadeiramente o Pai e só deseja ir a Ele .... Um pouco de confiança apenas .... e você pode colocar muitas preocupações nas mãos d'Aquele que os guia e dirige a todos.

Se o Senhor quiser transmitir Seus ensinamentos a você, seu ouvido e seu coração devem escutar atentamente para receber o dom espiritual. Mas se os teus pensamentos habitam demasiado nesta terra, será muito mais difícil para ti, e por isso a ligação é mais difícil de estabelecer agora porque te falta a paz interior pela qual, no entanto, tens de lutar e pedir se queres alcançar o objectivo .... Reze e rapidamente poderá restabelecer a conexão ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Mistério da Encarnação .... A graça e o poder de Deus ....

B.D. No. 0349 de 27. março 1938 do Livro No. 8

Minha querida filha .... Um pensamento esmagador está subjacente ao mistério da Encarnação .... Em todos os Seus mais profundos ensinamentos, o Senhor não pode torná-lo compreensível para vós, pois a natureza do ser humano não possui a faculdade perceptiva necessária, indispensável para a compreensão. A humanidade é dominada pelo pensamento de que os seres do universo estariam perdidos pelo tempo e pela eternidade sem a encarnação do Filho de Deus na Terra .... e este pensamento é de facto pura verdade, mas não reflecte exaustivamente até que ponto o amor do Salvador se sacrificou pela humanidade através desta encarnação .... Não há possibilidade de comparação que lhe permita reconhecer aproximadamente o poder que foi transferido através desta obra divina de amor para todo o universo .... para todos os seres, especialmente para os filhos da terra e suas almas .... A graça foi concedida a cada alma a tal ponto que o ser humano, se a usar, pode formar-se a si mesmo em um ser semelhante a Deus .... Pois o amor que é inerente a Deus então toma posse do coração de cada pessoa .... faz com que os seres perfeitos se desenvolvam por amor, e o próprio Senhor Deus abriu os portões para tudo isso através da Encarnação .... Ele preparou o caminho para a felicidade eterna para os filhos da terra .... Ele resgatou-os da morte eterna .... Mas esta vida eterna está nas vossas mãos .... enquanto a criais para vós na Terra, por isso ela vos aguardará um dia. O próprio Senhor estabeleceu os fundamentos sobre os quais você pode construir o seu reino eterno .... No entanto, permaneçam conscientes do quanto o Pai os ama, que Ele se sacrificou por vocês e para salvá-los da condenação eterna e assim realizou a maior obra de amor por vocês .... e nessa consciência procurem tornar-se dignos desse amor, para que o Senhor se torne um verdadeiro redentor da morte eterna por cada um de vocês e vocês O agradecerão por toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Aspirantes do Reino Eterno ....

B.D. No. 0350 de 28. março 1938 do Livro No. 8

O reino eterno é reservado para os fiéis seguidores do Salvador .... Todos os que levam o nome do Senhor em seus corações .... que são fiéis aos Seus ensinamentos nesta terra e carregam sua cruz pacientemente e por amor do Salvador sem resmungar são admitidos nos reinos celestiais da eterna bem-aventurança. Por todos estes Deus se sacrificou .... Seu caminho de sofrimento não foi percorrido em vão, de modo que Seus filhos terrenos O seguiram e a essência da Divindade tornou-se claramente consciente para eles .... Uma vida sem pensamentos vivida em vão para a eternidade, só a eterna longanimidade e paciência do Senhor protege as pessoas que não querem reconhecer de uma morte rápida e lhes dá pistas repetidas vezes para que reflitam sobre si mesmas e finalmente queiram encontrar o caminho certo .... Aqueles de boa vontade muito em breve poderão ouvir a voz do Salvador e seguir o Seu chamado ...., mas qualquer um que se afastar se desviará por muito tempo nas trevas espirituais até que um dia o reconhecimento também chegará a ele, aqui na Terra ou no além; contudo, o reconhecimento no além é quase inútil para ele em comparação com as bênçãos de luz que o ser humano já encontrou na Terra. A vida sem luz na terra é morte espiritual .... Mas o seu objectivo será a vida eterna .... Portanto, procurem a Deus e deixem a Sua Palavra entrar nos vossos corações, para que vos possais preparar e tornar-vos dignos do reino eterno ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Problemas demográficos ....

B.D. No. 0351 de 28. março 1938 do Livro No. 8

O espírito de Deus não é necessário para o mundo e suas exigências. Mas nenhum dos seres pode existir para a eternidade, se não tiverem recebido o espírito divino e assim estiverem ligados a Ele pelo tempo e pela eternidade. É por isso que as pessoas aprendem a conhecer o amor, porque durante este tempo de amor tudo nobre nelas é nobre, porque todo o bem se acende nelas e então a união com o espírito divino é muito mais fácil do que em momentos em que elas só têm a mente material e toda emoção suave no coração é sufocada, assim nada testemunha o amor que, afinal, é uma parte de Deus que é de origem divina .... Embora a encarnação seja uma necessidade para cada ser na criação, não é aconselhável, no entanto, querer lutar por um despertar planejado para a vida num período fixo de tempo .... E ainda assim será exigido que tudo o que dá origem à vida se submeta a uma vontade superior. Nesta época, o ser humano não tem direito à autodeterminação .... ele será forçado, sem amor e sem vontade interior, a se doar com o propósito de procriação .... Sua vida instintiva será intensificada, mas sua vida espiritual murchará ou será completamente destruída se o ser humano não for suficientemente forte para se rebelar interiormente contra tais medidas. E então o próprio Senhor vos ordena: "Não permitais que esta profanação de vós próprios .... resista e permaneça dedicada a Mim em espírito e nos vossos corações ....". Você não terá que percorrer nenhum caminho sozinho, o Espírito de Deus irá acompanhá-lo e protegê-lo de todo perigo. Mas não abaixem os olhos diante daqueles que querem reverter as leis da criação e formar figuras verdadeiras da noite a partir de seres divinos. Neste momento, muitos de vocês vivem em dificuldades e preocupações, e aproveitando-se disso devem trair a voz do seu coração. Mas permaneçam em oração e agarrem-se a Ele, que é o único que está no comando de todas as coisas ..... Ele evitará todo o perigo de você ....

Querida filha, para as linhas ainda há um pós-escrito em questão, que o Senhor ainda está a esconder de ti .... entrega-te com confiança a todas as palavras .... é uma decisão sábia, ainda hoje incompreensível para você, mas em pouco tempo você vai entender o conteúdo. E agora continua: um dos muitos que advogam a procriação, que vai contra a vontade de Deus, experimentará em si mesmo o absurdo da sua ordem. É um grande prazer para os demônios ver a obra de destruição da humanidade progredir, mas a maré logo muda e o que então vem separa os puros dos pecadores. A bênção não reside apenas na natureza do sangue, mas na pureza da alma, que no entanto é inerente a todo o ser humano ..... O Senhor colocou pessoas diferentes no mundo, então amem-se uns aos outros e não olhem uns para os outros com desdém. Todos os momentos de humilhação são seguidos por momentos de exaltação .... mas muitas vezes governantes e governadores caem de suas alturas quando não querem reconhecer a Sua vontade .... o mesmo deve ser a experiência daqueles que já não mantêm nada puro e desrespeitam completamente os Meus Mandamentos .... Neste mundo de pecado o Senhor não será ridicularizado, e por isso Ele está preparando o Juízo, que para muitos é um Juízo Final .... mas para outros é também a salvação da miséria da alma. Permanecer em Meu ensinamento .... Permanecei na Minha Vontade, e Eu vos libertarei da noite das trevas e vos guiarei para a vida eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Problemas demográficos ....

B.D. No. 0352 de 29. março 1938 do Livro No. 8

Minha querida filha, não temas, apenas acredita .... É a vontade santíssima do Senhor dar os Seus, para ensaiar a sua força no espírito. O vínculo profundo com o Senhor assegura-vos sempre a pura verdade .... é para ti um sinal do poder indissolúvel do Senhor .... Como você aceita, assim deve ser considerado. Mas o mundo é o indicado para si .... ainda pouco tempo, e você reconhecerá a veracidade das Suas palavras. Mas se as linhas não forem compreensíveis para si, tome em consideração o seguinte: Uma mudança nas reformas de vida trará a todos vocês a mudança e o desrespeito aos ditames da razão. O esforço da humanidade irá no sentido de resolver problemas de aumento populacional, e isto será regulado de tal forma que o curso de todos os acontecimentos será para vós um tão terrível como nunca pensastes ser possível. Se duas pessoas acasalam, o amor deve ser a condição para isso, mas se o ato de procriação é realizado sem qualquer ligação interior ou espiritual, então isso é contra a ordem de Deus e assim o homem coloca o material básico de todos os vícios e desejos terrenos nos seres procriados. Pois a existência do ser humano é necessária para um fim superior, e se a alma está tão profundamente envolta em trevas desde o início da sua encarnação, dificilmente poderá libertar-se dos grilhões que a rodeiam para tomar um caminho cheio de luz, e, durante a curta duração da sua existência terrena, terá de lutar de forma indescritível se quiser alcançar o que é o propósito da sua encarnação. Em tempos de tais aberrações, grandes sinais terão que aparecer de cima para indicar à humanidade a pecaminosidade do seu início. Se as pessoas vivem umas ao lado das outras e não se encaixam completamente na ordem de Deus, o solo está sempre bem preparado para que o poder das trevas pegue as sementes ruins. O cuidado do Senhor para a sua própria vontade será infinitamente abençoado, ele vai protegê-los da adversidade. Mas que o seu coração esteja livre de qualquer dúvida .... Aceite-o como lhe é ordenado e confie no Senhor, Que o guiará a todo o momento se você permanecer na Sua vontade. E ouvi as palavras do Senhor: "Todos vós me servireis, para que eu vos abençoe".

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pondo em perigo a salvação da alma através do mundo ....

B.D. No. 0353 de 29. março 1938 do Livro No. 8

Nada é mais perigoso para ti do que o mundo com as suas tentações que, uma e outra vez, te querem atrair para o redemoinho da vida .... onde depois te esqueces do Senhor e do teu verdadeiro destino. Num futuro previsível, uma era que vos foi concedida em graça chegará ao fim, na qual vos foi dado conhecimento suficiente da vontade do Criador através de provações e tribulações. Se você fez uso desse tempo é uma pergunta que o Senhor lhe fará um dia no final dos seus dias. Como nenhum evento é em vão, sua vida na Terra ainda lhe trará indicações suficientes, mas o ser humano só tende a focalizar toda sua atividade nas coisas mundanas e não se dá conta dos cuidados divinos .... Portanto, também se tornará cada vez mais difícil para ele entrar em contato com o espírito divino .... Um ser humano nunca será capaz de captar o milagre da criação por si mesmo ...., mas quanto menos se aperceberá de que se pode desenvolver até à mais alta .... a imagem de Deus .... se apenas ele tiver vontade de o fazer. Se vocês se tornarem servos do mundo, nunca serão capazes de fazê-lo, mas se se absterem dele e de suas tentações, entrarão num estado brilhante que lhes oferece incomparavelmente mais do que o mundo jamais poderá lhes oferecer. Por isso, tenha em mente a salvação da sua alma, tome nota das instruções de Deus e, acima de tudo, aceite-as no seu coração, então a alma se desligará imperceptivelmente de todas as coisas terrenas que ainda lhe pareçam desejáveis, se libertará dos grilhões do desejo terreno e se abandonará a uma vontade superior, e os prazeres espirituais que lhe serão então oferecidos substituirão os do mundo mil vezes .... sim, só os dons do espírito só lhe parecerão desejáveis .... separai-vos de tudo o que ainda guarda a vossa alma e dai-lhe o caminho para cima. Em pensamentos sobre o futuro .... em boa e nobre conduta de vida .... na busca da verdade e no amor, passarás a tua vida na Terra .... Você receberá muitas mensagens espirituais, direta e indiretamente, se prestar atenção apenas aos seus pensamentos, à voz interior e a tudo o que lhe diz respeito à obra da criação do Pai celestial. Pois nenhum dos Seus filhos foi criado pelo Pai sem a capacidade de reconhecer ..... O pensamento da eternidade pode ser despertado e trazido à vida em qualquer um que apenas eleva o seu coração ao Pai de todos e se volta para Ele implorando a sua graça .... E todos aqueles que só têm a boa vontade de fazer o que é certo e corresponde à vontade do Pai celestial, perceberão isso. O próprio Senhor o conduzirá para fora da azáfama do mundo, para Ele mesmo em seu reino celestial ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Faith ....

B.D. No. 0354 de 30. março 1938 do Livro No. 8

E quem permanece na fé sempre passará pela vida fortalecido, pois o Senhor nunca faz vacilar aqueles que crêem Nele .... O prenúncio de toda a felicidade é a fé .... E, portanto, todo aquele que O aceitar de boa vontade se preparará com toda a seriedade para a eternidade. O resto da vida regulamentada sem fé só corresponde a uma actividade semelhante a uma máquina sem qualquer outro valor .... O ser humano é então um ser vivo que apenas preenche a superfície da Terra sem qualquer benefício para si próprio. Elas podem certamente servir de exemplo dissuasor para outras crianças terrenas, mas para si mesmas não resta nenhum resultado que lhes seja vantajoso para a eternidade. Assim, o Senhor também se coloca no remédio onde a profunda falta de fé torna o ser humano incapaz de cuidar de sua salvação. Ele quer ajudá-lo e forçá-lo através das circunstâncias, dificuldades terrenas, doenças e sofrimentos de todos os tipos a refletir sobre sua própria inadequação. Se o ser humano conseguir libertar-se da sua visão rígida .... se sentir que está sujeito a um ser superior e não pode alcançar nada sem ela .... então está salvo para a eternidade. Mesmo que o seu estado não atinja o grau de perfeição, o desenvolvimento da sua alma no além com o conhecimento que adquiriu na Terra será, contudo, muito mais fácil para ele do que se entrar no além em cegueira completa e obstinação. Essa luta e luta de tal alma é tão excessivamente pesada que se vocês soubessem disso, todos vocês fariam um esforço para entrar nela. todos fariam um esforço para penetrar o milagre da fé com todas as suas bênçãos na vida terrena. Você só encontrará a unidade com Deus através da fé .... Aceitando o que você sente no seu coração mais profundo como verdade, mesmo que você não possa provar de forma tangível .... que é fé .... E nesta fé entreguem-se incondicionalmente ao Pai da Criação .... O que vocês são, todos vocês são apenas através Dele, Quem vos criou, fez-vos .... Tem de reconhecer isto, pois quem mais lhe deu a vida ....?

Se os sábios vos ensinarem o contrário, doravante o propósito da vida será um erro, pois só através da fé no Deus eterno .... em Jesus Cristo, que veio ao mundo para a tua redenção .... você alcançará a verdadeira vida ...., ou seja, a compreensão de tudo o que há de espiritual dentro e à sua volta, seja o que for que você faça na Terra, seja o que for .... é apenas uma obra vã sem esta fé, que é transitória e só vos traz benefícios mundanos, mas que será inválida com a vossa partida deste mundo. E o que quer que criem para vocês mesmos .... lembrem-se que o dia seguinte pode pôr um fim à vossa vida .... Quem tem em seu poder prolongar a sua vida um dia, uma hora, quando o Senhor o chama ....? Pense nisso, e então parecerá mais aconselhável procurar a conexão com o Pai eterno do que a conexão com o mundo .... Porque com a certeza de ser um filho deste Pai caminharás pelo vale da terra muito mais fácil e alegremente do que sem fé ..... Pois então vocês estão abandonados e só se vestem com os tesouros desta terra, que são apenas para cobrir o seu vazio espiritual .... mas a fé abre alegrias celestiais e tesouros radiantes para a eternidade para vocês ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

30.3. (Hugo) ....

B.D. No. 0355 de 30. março 1938 do Livro No. 8

Aqueles à sua volta cumprimentam-no e dão-lhe notícias .... Eis que entre nós há um cujo coração está unido a Ti .... ele tem pensado em ti o dia todo e tem estado perto de ti, e agora está feliz com a ligação que lhe vai ser concedida por um curto período de tempo .... Meu amor, seus pensamentos estiveram comigo hoje, e eu sinto a força que emana de você. Quero dizer-te algumas coisas que te vão trazer alegria .... O mundo do além tem muitos terrores para todos vocês que ainda estão na Terra .... mas o ser humano pode se educar na terra de tal forma que a entrada no além é para ele um acontecimento muito mais alegre, e assim você deve imaginar que eu possa habitar em reinos luminosos e brilhantes onde só você ainda está faltando .... Você encontra tanta graça indescritível do Senhor em sua existência terrena, e nesta consciência minha vida aqui no além também se tornou uma bela, para que eu prossiga minha atividade com alegria e também possa passar muito tempo perto de você. Observo todo o vosso trabalho e dou-vos dicas o mais frequentemente possível, pois o trabalho espiritual que surgiu através de vós dá testemunho do imenso amor do Salvador pelas pessoas, e por isso agradeço-Lhe diariamente e de hora em hora que Ele vos guiou tão amorosamente para o caminho certo. Todos nós à tua volta queremos estar ao teu lado em dias maus e em dias de luta interior. Mas agora a tua avó quer dizer-te umas palavras. Eu sinto a tua proximidade, filha, e ofereço-te a minha saudação de despedida em rosas amarelas. Espera-me depois de amanhã ....

Onde tantos te rodeiam, o meu espírito também está sempre perto de ti. Hoje é um dia importante, minha filha, a grande bondade do Senhor permite-nos proteger-te, e esta tarefa faz-nos a todos felizes .... todos lemos as suas cartas e ganhamos muito com elas .... E agora o Senhor nos deu permissão para intervir em sua vida terrena quando for necessário, e isso nos deixa tão felizes, já que devemos participar de todo o seu trabalho espiritual. O trabalho das vossas mãos será apoiado por nós, para que o trabalho espiritual não sofra qualquer perda, e a assistência do céu ser-vos-á sempre concedida quando a vossa oração penetrar intimamente no Pai celestial. Agora nos separamos de ti e pedimos ao Senhor a Sua bênção para ti ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Exortação ao trabalho .... Vontade de Deus .... 7 anos de sofrimento .... Pai Palavras ....

B.D. No. 0356 de 31. março 1938 do Livro No. 8

Em Meu nome vos encontrareis uns aos outros e guardareis os Meus mandamentos, e Eu estarei convosco em todos os problemas de corpo e alma. Deixe a luz brilhar e ajude aqueles que são fracos de espírito .... ponha em seus corações que eles só se recuperam em Meu amor .... procurar enobrecê-los .... procurar indicá-los para o poder da Minha Vontade .... informa-os de Meu trabalho na terra .... como sempre ando entre vocês que querem estar perto de Mim, como estou perto de todos que, por seu amor a Mim, também dá amor ao seu próximo. Todos vocês ainda não entendem a força inerente que têm .... como podem trabalhar em Minha vontade se apenas desejam Me .... Pois a Minha vontade reina sobre tudo, sobre esta tua vida terrena e também sobre o além. Nada fica escondido de Mim, e a vontade silenciosa em vocês, vocês que são Meus filhos, é suficiente para fazer uso da Minha vontade .... Vocês se entregam de boa vontade aos Meus cuidados e eu cumpro sua vontade .... assim você só pode querer e também pode realizar o que você quer. Em Meu nome a Terra se tornará fácil para você superar, Meu espírito o ilibará e você verá o que antes era inacessível para você. Certamente você terá que experimentar os sete anos cheios de sofrimento, mas eles vão passar por você como sombras, ultrapassando e levando para Mim os muitos que permaneceram estranhos, que seguiram seus caminhos separados e não quiseram se acomodar em seu verdadeiro destino. Então o Senhor será revelado a eles em Sua força ...., mas então tal sofrimento amargo escurecerá seus dias que eles virão a entender na última hora. Agora, se você rezar a eles em Meu nome sobre Minha Palavra, você vai facilitar o seu caminho de sofrimento .... As dificuldades os tornarão dóceis, e então muitos mais aceitarão o ensinamento de Cristo como uma bênção para eles.

Minha filha, mergulhe sempre no que eu criei espiritualmente .... É o trabalho de sua vida e ainda trará muitas coisas à maturidade em você se você permanecer fielmente dedicado a Mim. Os vossos pensamentos e aspirações só se voltarão cada vez mais para esta obra silenciosa, e o que então vos for concedido será aceite como Minha missão, como Minha vontade e expressão do Meu amor por vós .... tudo flui para você de acordo com o Meu comando .... não tens nada a temer enquanto o teu coração se voltar para Mim no amor, e eu iluminarei o teu espírito para que reconheças sempre a Minha vontade e faças dos Meus desejos a tua .... pelo que te peço coloco no teu coração e te instruo até que estejas completamente no Meu testamento, e então poderás trabalhar no Meu lugar tudo o que eu quero .... Pois nada acontece sem a Minha vontade, e no amor eu te atraio para Mim mesmo e te faço no que te tornarás ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

1.4. (Aniversário) ....

B.D. No. 0357 de 1. abril 1938 do Livro No. 8

Comece em nome de Deus .... Vai deixar o seu corpo, e tudo à sua volta vai ficar claro .... toda a luz brilhará, você será elevado a um reino acima do azul do éter .... E quando há cantando e soando ao seu redor, então você sabe que o Senhor Deus está perto de você .... que você entrou no Seu reino. Onde quer que você se encontre num dia nublado, ouça a voz do conforto .... O teu sofrimento é pequeno comparado com a alegria que te espera. E se deres o teu coração completamente ao Salvador, irás tirar imensamente da Sua divina fonte de graça, pois o que os Seus filhos desejam para chegar a Ele ser-lhes-á concedido em abundância. Portanto, confiem sempre na bondade e no amor do Salvador, então a vossa fé vos conduzirá a um nível que vos conduzirá com certeza para cima. Ouve agora as nossas palavras: O Salvador põe no teu coração o cuidado de cuidar sempre dos pobres que estão no caminho errado e que são avessos à fé. Mediar as Suas palavras para eles, pois o poder dessas palavras flui inconscientemente em tais corações ..... O que quer que possa acontecer, um grão permanece neles, mesmo que a dúvida ainda seja grande no momento. Mas quem mais os salvará se não o Senhor através da Sua Palavra .... O que lhe deu felicidade e contentamento e continua a dar-lhe novamente e novamente encontrará também o seu caminho no coração de muitos homens, pois o Senhor lhe dará o dom de usar a Sua Palavra no lugar certo. Por este meio vos é dado a conhecer que o Senhor quer tomar posse do vosso corpo para a bênção de muitos que têm dificuldade em acreditar. Escondido em sua concha física, o Senhor se expressará e assim lhe dará a força para realizar um ofício inteiramente em Sua vontade. Viverás e ainda estarás às ordens do Senhor até que um dia Ele te traga a Si mesmo para o Seu reino. Confiantemente coloque tudo nas mãos do Senhor, não tenha medo .... apenas acredite .... Então você permanecerá sempre na Sua bênção, e o que o Senhor lhe oferece lhe fará infinitamente feliz já na terra, pois o Seu amor está sempre com você ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Subordinando a vontade à vontade divina ....

B.D. No. 0358 de 1. abril 1938 do Livro No. 8

Desde o início do mundo você experimenta a graça do Senhor .... Assim que um de vocês se submeter à vontade do Senhor, o Senhor lhe instruirá na história da criação, e agora lhe será oferecido conhecimento que nunca poderá ser tirado de você. Porque é da vontade do Senhor que aquele que deseja saber saiba .... e que aquele que vê seu Pai em Deus saiba a verdade ..... Uma fé superficial nunca vos garantirá uma compreensão da sabedoria divina, mas quanto mais profunda fordes na fé, mais profundamente penetrareis nas maravilhas da criação e mais intimamente estareis unidos em espírito com o eterno Pai-Espírito .... Para você se originar Dele, você é gerado na luz eterna .... vocês são vocês mesmos, como parte da luz, parte da eterna divindade .... Se você se esforça para ter filhos para Deus, o seu esforço é contínuo e é eternamente destinado apenas à reunificação com o Pai celestial. A luz original, que era o seu ser original, permanecerá em si, mesmo que esteja apenas presente como uma pequena faísca .... Pois a sua natureza permanecerá sempre a mesma .... No entanto, deveis tentar separar-vos daquilo que é um tributo ao mundo .... então sereis capazes de reconhecer a luz; desejareis aumentar a luminosidade da luz .... só quererás caminhar na luz, e ela será sempre mais brilhante ao teu redor até que te aproximes do Pai de toda a luz e assim possa ocorrer a unificação com o Pai-Espírito, que só te eleva a seres perfeitos, semelhantes a Deus, que foste desde o princípio e que permanecerás até toda a eternidade .... Assim o destino do ser humano está predeterminado, e o Senhor escolheu milhares de pessoas que cumpriram Seus mandamentos na Terra, a fim de trazer novamente a iluminação como seres de luz para aqueles que ainda estão envoltos em escuridão espiritual .... Nesta fase da Terra, incontáveis seres assim estão ao lado das crianças terrenas e querem iluminar o espírito de tantos que caminham na Terra. Todos nós que estamos à sua volta nos interessamos vivamente pela condição do espírito destes muitos .... Quem não se colocar naquele estado que lhe permite tirar constantemente da fonte de graça de Deus dificilmente alcançará a luz do espírito .... Pois o poder de Deus só pode funcionar onde a condição prévia é cumprida .... A aceitação voluntária do espírito divino em si mesmo .... Isto só traz o ser terreno a um estado em que a graça do Senhor flui constantemente para ele, porque tudo o que nasce na vontade de alcançar a Deus nunca pode perecer ou cessar .... Assim, todos os que lutam junto com o Senhor pela mesma coisa devem também estar em constante posse da graça de Deus .... uma educação sempre superior da alma humana para que ela esteja receptiva ao espírito divino .... Eis que esta é toda a explicação por que ele faz o que o Pai no céu quer ...., que submete a sua vontade à vontade divina. Ele nunca precisará temer uma ação, pensamento ou discurso errado, pois como ele poderia querer o mesmo que o próprio Senhor e ainda assim fazer algo diferente desta ....? O Senhor coloca essa força no coração de todos, e só a firme vontade do ser humano lhe permite tomar posse dessa força, porque ela se origina do Pai e passa para a vontade do ser humano como a sua, assim o filho terreno só cumpre a vontade do Senhor. Sempre que te renderes ao Senhor, tem em mente que a tua força interior aumentará e terás inevitavelmente que agir de acordo com a vontade de Deus e, portanto, não podes errar se o teu coração se voltar para Deus, o Criador do céu e da terra ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Paciência e mansidão do Senhor .... A sua bondade perdura para sempre ....

B.D. No. 0359 de 2. abril 1938 do Livro No. 8

Temos sempre prontos para vocês os ensinamentos do Senhor e os damos com firmeza em Seu nome, e por isso hoje queremos contar-lhes sobre a longa dor e paciência do Senhor. A sua bondade perdura para sempre .... Com estas palavras tudo é dito .... Uma pequena fração de segundo seria suficiente para destruir tudo o que você vê no universo, se fosse a vontade do Senhor. E milhões de seres iriam encontrar a sua queda num instante. Mas a criação do Senhor existe para a eternidade, e as criaturas, os seres de espécies sem fim, também existirão para a eternidade. Mas até que todos esses seres tenham alcançado o estado de ser completamente um com a luz eterna, o Pai divino, eles devem permanecer no universo para vós por tempos infinitos, em formas sempre novas e sempre diferentes possibilidades de desenvolvimento. As primeiras etapas acontecem com a regularidade desejada por Deus, e os seres vivos, ou melhor, suas almas, lentamente atingem o grau que é o pré-requisito para a encarnação finita como seres humanos. Mas depois de milhares de anos de mudança prévia da alma através de formas externas sempre diferentes, ela tem que se moldar naquilo que é o seu destino .... Cabe inteiramente a ele aceitar ou rejeitar a luz do conhecimento. Mas como muitas vezes não reconhece o seu destino sem consciência retrospectiva, o Pai celeste esforça-se em infinito amor e paciência para o ajudar e assim, através da evidência do Seu amor, indica-lhe o caminho que tem dificuldade em trilhar. Mas a longanimidade do Senhor .... A sua bondade e amor perduram para sempre .... Desde que apenas uma pequena faísca na alma de um ser humano se lembre .... Enquanto ela sentir a ligação com a Deidade dentro de si mesma, por pequena que seja, o amor do Pai também estará preocupado com essa alma e a assistirá de forma útil até que ela tenha finalmente reconhecido e implorado a graça do Senhor por si mesma, e então o caminho para cima será muito mais fácil .... , então a realização estará lá, então o ser humano ou a sua alma desejarão por si mesmos ascender ao Pai, e o Pai celestial estará sempre perto de um filho desejoso e o guiará com segurança em direção ao lar eterno ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Materiais organizados .... Falta de caridade ....

B.D. No. 0360 de 2. abril 1938 do Livro No. 8

Tente seguir as nossas explicações com as quais queremos aumentar o seu conhecimento em nome do Senhor. Em vez dos mandamentos estabelecidos por Deus, agora também são dados às pessoas mandamentos com os quais se tenta enobrecer o povo, mas através da aplicação errada desses mandamentos não traz uma melhoria completa da humanidade, mas apenas medidas coercivas, que na melhor das hipóteses podem ser uma disposição organizada, mas não degenera em amor de vizinhança ativo, que, no entanto, seria sempre mais benéfico para o povo se ele fizesse mais uso dele. Foram precisos anos de luta para que finalmente se conseguisse tal organização, e os interesses materiais sempre foram decisivos para cada uma dessas medidas, que é suposto ser uma obra aparente de amor ao próximo, mas que se afasta muito do amor que Jesus pregou na Terra. As pessoas devem ajudar umas às outras .... eles devem aliviar o sofrimento e a miséria um do outro .... eles devem dar aos pobres, espiritual e fisicamente preservando-os ou salvando-os da angústia e da aflição .... Mas as medidas introduzidas parecem basear-se em tal ou semelhante ímpeto, que surgiu do amor a Deus e ao próximo? .... Não será antes que tudo é feito sob medida para suscitar grandes manipulações, que têm muito mais o propósito de serem óbvia e universalmente admiradas e reconhecidas, e que se ligam com o aparente propósito principal muito mais outros interesses, que, no entanto, devem permanecer escondidos do mundo público. Um império que recorre a tais meios na sua construção dificilmente poderá existir por muito tempo, pois quer descartar os mandamentos de Deus como sobras e colocar em seu lugar mandamentos decretados humanamente, apenas para fazer uso do poder que adquiriu; e, para deixar surgir algo completamente novo, rejeita tudo o que é velho e quer derrubar o ensinamento de Cristo acima de tudo e rotulá-lo entre os homens como obra dos homens, a fim de dissolver esse ensinamento e deixar surgir algo mais em seu lugar. O Senhor vai esmagar este esforço .... Ele não permitirá que a Sua Palavra seja desconsiderada e retirada da humanidade .... Pelo contrário, Ele o proclamará com muito mais força às pessoas onde elas só querem ouvi-lo, e será cada vez menos possível afirmar o que as pessoas criam em arrogância e com o que só querem enganar e deslumbrar os seus semelhantes .... Todo espírito emana de Deus, Quem é bom .... mas o trabalho de Satanás também procura encontrar entrada com as pessoas em uma falsa .... Também quer ser uma boa influência sobre a humanidade, por assim dizer, mas se lhe prestarmos muita atenção, reconheceremos a sua origem e veremos a inutilidade de tais mandamentos sob a calada dos aparentemente nobres, que são contrários aos do Senhor e nunca poderão ter um efeito benéfico sobre a alma do ser humano. Mas cada vitória final também é precedida por batalhas que você deve passar .... Assumir a luta contra tudo o que quer diminuir ou destruir a Palavra de Deus .... Todos vocês permanecem firmes como um só homem .... então nunca poderão ser derrotados em uma batalha que travarão por Jesus Cristo .... o autor dos mandamentos divinos .... Pois é do Seu conhecimento que de antemão até os efeitos desta batalha .... O que os homens criam passa .... mas a Palavra de Deus permanece por toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Loving Father Words ....

B.D. No. 0361 de 3. abril 1938 do Livro No. 8

E os Meus serão abençoados, porque sempre que Me invocam, dou-lhes a força para lutarem pela sua salvação. No entanto, virão tempos em que tudo à sua volta parecerá estar envolto em escuridão .... Mesmo assim eu estarei perto de ti e tu não tens nada a temer .... Põe o teu ouvido no Meu coração e ouve: para receber um presente divino é-te concedido, Minha filha, e assim encontrarás um acto de amor realizado em ti que é destinado a todos os Meus queridos filhos terrenos .... Vós habitais em profunda adversidade nesta terra e não prestais atenção à mão salvadora que vos quero oferecer, mas assim como estou sempre perto dos Meus filhos que Me amam, também eu habito perto de vós que não Me querem reconhecer, e espero pacientemente até que surja um desejo silencioso nos vossos corações .... um desejo de força espiritual e fortificação .... então eu estou pronto para você. Se agora queres manter o Meu nome sagrado, és abençoado por e para. Que o mundo ameace, que destrua .... O seu poder nunca chegará ao seu coração mais íntimo .... Isto pertence-vos a vós próprios, podeis confiantemente dá-lo ao vosso Salvador e participareis do reino eterno com a sua glória .... e sabereis como passar sem o reino na terra, os seus bens e dignidades .... pois o Meu reino não é deste mundo .... mas para ti, minha filha, ficarei para sempre, a tua fé será forte e o teu coração só baterá por Mim no amor .... por isso recompenso as crianças que se confiam a Mim e dou-lhes o que eles pedem .... compare a sua vida agora com antes .... você não é mil vezes mais feliz em Meu amor? .... e isto será capaz de diminuir enquanto Me deres o teu coração? .... Todas as palavras que preparei para vocês devem informar-lhes do Meu amor, e todos os impulsos que coloco em seu coração fluirão constantemente de Mim para vocês, pois o Meu amor por vocês, humanos, é infinito e eu posso e farei vocês infinitamente felizes. Pelo tempo da Terra, o seu trabalho espiritual lhe trará uma felicidade tão profunda que você nunca desistirá dessa sua .... Assim recompenso a tua perseverança e o teu desejo sincero de Me servir, Meu filho .... considere sempre o amor como o mandamento mais elevado, e una todos os seus pensamentos com obras de amor .... e ao teu redor haverá cantos e toques nos corações daqueles que sentem o teu amor, pois tudo o que fizeres por amor a Mim levar-te-á cada vez mais perto de Mim e um dia levar-te-á à eterna bem-aventurança celestial ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Loving Father Words ....

B.D. No. 0362 de 3. abril 1938 do Livro No. 8

Aceite minhas palavras que coloco em seu coração e receba minha bênção através delas. Um coração conquistado pelo amor de ver-se elevado a Mim é a mais bela recompensa do Meu esforço, pois anseio por vós, Meus queridos filhos, e vejo em cada criança devolvida a Mim os frutos do Meu amor .... A tua parte é uma bênção, preparada para ti pelo Meu amor. E a Minha parte é o vosso coração totalmente voltado para Mim, que recebo no Meu reino para a eternidade. Tudo florescerá e ficará verde ali, tantas coisas belas se tornarão acessíveis a você que você só poderá suportar tudo isso em perfeição, e a Minha proximidade o fará extremamente feliz, pois então estaremos todos unidos por um espírito .... uma luz e um amor .... Para isso, minha filhinha, é aconselhável dar a tua vida, se necessário, mas o teu Salvador te protege em todos os perigos e evita toda a adversidade de ti, se não for necessário para a perfeição da tua alma. Meu filho, une-te a Mim em pensamento tantas vezes quanto puderes, então a tua força crescerá, o teu amor tornar-se-á cada vez mais forte e a tua fé será fortalecida, para que a tua vida na Terra já esteja completa em plenitude de luz, pois então o Meu espírito fluirá constantemente para ti e só procurarás toda a felicidade no amor por Mim .... Vós procurais servir-Me e cumprir a Minha vontade e deste amor virais também o vosso coração para os vossos irmãos e irmãs com o mesmo amor. Testai as vossas forças sobre eles, que eu vos transmito para que trabalhem vantajosamente sobre todos os Meus filhos na Terra. Dá-me sempre o teu coração e a tua vontade, depois o teu destino nesta terra será cumprido ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Voz Interna .... Supremacia da alma sobre o corpo ....

B.D. No. 0363 de 3. abril 1938 do Livro No. 8

Quem quiser soltar os grilhões que o pressionam nesta terra deve levar o seu sacrifício ao Senhor .... ele deve desistir de tudo o que o prende à terra .... ele deve desprender o seu coração de tudo o que até agora considerou desejável .... só então se levantará numa esfera onde a sua alma possa recuperar, onde se possa libertar de coberturas opressivas, onde possa receber o espírito de Deus e transformar-se na imagem de Deus .... A orientação espiritual ser-lhe-á sempre dada quando o desejo de formação espiritual tiver sido despertado no seu coração .... Então ele só pode confiar a si mesmo aos guias espirituais que lhe foram dados para proteção durante a vida terrena .... eles sabem melhor o que lhe é útil e necessário para o avanço da alma. Mas também lhe serão oferecidas outras oportunidades nas quais ele pode se desenvolver mais e testar sua vontade .... para tudo que tem origem em Deus .... todas as referências à Godhead .... cada admoestação para se aperfeiçoar .... e cada impulso para o bem é colocado no seu coração pelo próprio Deus, se ao menos ele sempre prestar atenção à voz interior que sempre o apontará para o caminho certo. Que agora novamente muitos não ouvem esta voz é o resultado de fortes estímulos mundanos que tentam afogar tudo o que aponta para a eternidade; é uma batalha interior que tem de ser travada de antemão, uma batalha pela supremacia do corpo ou da alma .... se o desejo da alma triunfa sobre o desejo do corpo, então a alma terá muito em breve a oportunidade de se desligar da matéria e agora cumprir o seu verdadeiro propósito ...., ou seja, Ou seja, agora será fortalecida e apoiada por bons seres espirituais em seu esforço para receber o espírito de Deus e assim poder formar-se em perfeição cada vez maior. Pois apenas uma coisa é necessária, que o ser humano reconhece para colocar a alma acima do corpo .... E que, uma vez reconhecido isso, não afrouxará seus esforços para dar à alma a mais alta oportunidade possível de desenvolvimento, fazendo tudo o que é benéfico para a alma e seu desejo, mesmo que não cumpra o mundo e suas exigências e seja obrigada a viver uma vida de renúncia na Terra. Pois só uma coisa pode ser boa para a alma .... Não o mundo com seus prazeres o ajudará a progredir, mas somente a conexão com Deus o proverá com tudo o que precisa para a perfeição na Terra. Portanto, o esforço do ser humano terá de ser sempre o de voltar-se para o Pai celestial como um filho de Deus cheio de confiança de que Ele o aconselhará e o ajudará, e este pedido não passará despercebido ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Luta constante Necessidade .... Purificação por elementos .... Storm ....

B.D. No. 0364 de 4. abril 1938 do Livro No. 8

Estamos ao seu lado tantas vezes quanto você precisar da nossa força. A necessidade mais urgente é uma submissão a tudo o que o Senhor colocou sobre vós. Pois a vossa alma se formará em toda entrega ao que é necessário para a maturidade final do espírito. Todo apego a fraquezas ou falhas que não lhe são benéficas é um obstáculo ao seu progresso. Pois um espírito perfeito de luz requer uma alma impecável, livre de todos os males, e o ser humano só pode chegar a esse estágio através de luta interior perpétua e trabalho constante sobre si mesmo. Procure na natureza as comparações .... Com que frequência surge uma tempestade para varrer todo o mal .... para afugentar todas as nuvens .... para que o céu se regozije mais uma vez com a sua radiante blueness .... Um evento que lhe pareça desagradável deve sempre prevalecer para ser seguido de uma melhoria, pois tudo na natureza, tal como acontece com vocês, humanos, se esclarece através e após a adversidade .... Porque o Senhor em Seu sábio conselho reconheceu e determinou que tudo na natureza só é purificado por elementos que agitam a tranqüilidade, e assim o ser humano não avança em estado de tranqüilidade, mas esqueceria seu propósito na inércia .... está, portanto, também sujeito a esta lei, que a purificação, a melhoria, só pode ser alcançada através da adversidade que lhe é imposta e que ele é obrigado a superar. Só desta forma é possível o progresso no caminho espiritual ..... O coração humano deve aprender a decidir por si mesmo .... deve sentir que toda a pressão que lhe é imposta pode tornar-se uma bênção se o ser humano puder tirar o benefício dela .... se ele suportar pacientemente o que lhe é imposto .... mas que tudo é em vão se não tiver um efeito enobrecedor sobre o ser humano. Portanto, acima de tudo, mantenha o ditado: O que Deus lhe impõe, você deve aceitar com alegria da Sua mão, pois o Senhor sabe o que é bom para você, e você deve passar nestas provas se o amor do Senhor é para continuar a cobri-lo com a Sua graça. Mas se você coloca com confiança todas as suas preocupações em Seu coração, Ele saberá como desviar de você tudo o que parece difícil para você suportar. Porque a Sua vontade não é que sofrais, mas que pelo sofrimento vos torneis dignos da alegria eterna que Ele vos preparou para toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

FatherWords .... Spirit .... Suffering .... Love ....

B.D. No. 0365 de 5. abril 1938 do Livro No. 8

Minha querida filha .... a instrução que te darei, mantém-na firmemente no teu coração .... lembre-se que cada hora é para dar ao seu espírito um maior desenvolvimento .... e que você deve fazer tudo para chegar a um estado semelhante ao meu. Assim, tudo o que acontece à sua volta destina-se a educá-lo .... Cada palavra que você recebe lhe informa da Minha vontade, e em seu coração essas palavras despertarão uma excitação ativa para todo o bem e amor ...., pois Meu espírito se une ao seu, e então ele nunca poderá permanecer inativo .... Sem a vossa vontade, os Meus ensinamentos não teriam resultado, mas cada palavra vos refrescará sempre se a vossa vontade Me seguir em tudo, em todas as circunstâncias da vida, na alegria e no sofrimento. Eu estou contigo e te guio, se obedeceres a todos os movimentos calmos do teu coração, que é, afinal de contas, também um trabalho de Mine novamente .... um sinal do Meu amor. Se de boa vontade se renderem a Mim, também sentirão em si mesmos como se mantêm unidos a Mim, pois a alma que aceita o Meu espírito nunca Me deixará, ela é Minha, e os seus dias na Terra são bem-aventurança, mesmo se o peso da Terra às vezes parece oprimi-la. Um espírito perfeito vive numa esfera que já não o faz sentir o sofrimento da Terra da mesma maneira, portanto uma criança terrena que vive em Mim e comigo também pode suportar coisas que parecem quase insuportáveis para o ambiente sem ser profundamente afectada por elas .... Porque permanece na Minha vontade e assim a excitação do coração absorve tudo o que é espiritual e tem pouca ou nenhuma sensibilidade para o físico, do qual se pode deduzir que o Meu amor é capaz de proteger os Meus filhos unidos a Mim do sofrimento que ameaça ou se aproxima de vós de fora. Se me deres o teu coração com tanta vontade que não hesites e não sejas inconstante, então tudo o resto, mesmo o que te parece difícil, vai saltar-te para fora .... Você não precisará sofrer desde que se entregue a Mim .... Só mais um pouco e eu entrarei em sua vida com tal força que você tremerá, e então seu amor por Mim brilhará para que você me aceite de bom grado e esteja sempre pronto para Mim. Tristeza e prazer, indizível felicidade e dor, tudo se apodera de você se você sempre quiser me servir .... a partir de agora a sua vida será uma bênção .... A minha respiração vai tocar-te onde quer que estejas .... e levantar os teus pensamentos para Mim vai causar-te uma felicidade indescritível. pois o teu amor é puro e só quer servir-me .... Tais proclamadores da Minha Palavra funcionarão como uma bênção, e aqueles a quem vocês apoiam em suas adversidades também Me buscarão e saberão como Me encontrar .... você deve banir todas as dúvidas do seu coração .... Eu estarei ao seu lado e lhe darei força, e se você tirar isso da Minha Palavra a qualquer momento, você será incomensuravelmente rico .... Mas preste sempre atenção à pureza do seu coração, permaneça verdadeiro e justo, então você reconhecerá tudo e sempre entenderá corretamente as Minhas Palavras, pois eu dou às Minhas como elas são capazes de receber .... A abundância da criatividade espiritual garante-vos o pensamento correcto .... se quiserem permanecer nesta força criativa, então vão sempre dentro de vós e não tentem realizar nada por vossa conta, mas unam sempre todos os vossos pensamentos e acções com o vosso Jesus, então serão apoiados em todas as situações da vida, pois se se colocarem sob a Minha protecção, vós que sois Meus filhos, nenhum mal vos acontecerá .... pois eis que Eu Estou convosco todos os dias ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Champion of God .... Palavra de Deus .... Granary ....

B.D. No. 0366 de 5. abril 1938 do Livro No. 8

Assim, o trabalho de um momento é capaz de acender uma chama brilhante da chama sagrada no homem .... O homem inclina-se sobre tudo o que significa apoio para ele em dias difíceis .... Um sentimento estranho no seu coração diz-lhe o que é certo, e depois de um longo caminho de ida e volta permanece aberto para ele, que ele não tem medo de tomar .... quando a plena realização da verdade divina o ilumina, ele reconheceu os falsos ensinamentos do mundo como tal. Muito poucos são capazes de aceitar o que lhes é oferecido .... as pessoas saberão muitas vezes como se afirmar com pouca resistência quando a vontade Santíssima do Senhor intervém, mas o que então fala dessas pessoas .... o que flui desses corações transbordantes não é uma palavra morta mas sim verdadeira, viva e profunda fé na Deidade eterna .... Aqueles que sempre ouvirão esta palavra professarão esta fé sem timidez e sem inibição .... Porque o Senhor Deus, poderosa e inquebrantável, fez soar o seu discurso, e do mesmo modo encontrará a entrada no coração dos homens .... Só com esta palavra a bênção de Deus pode ser reconhecida, sem hesitação o combatente de Deus está pronto para fazer uso dela, pois o Senhor deu e tirou ao mesmo tempo .... Da Sua mão o ser humano recebeu o seu mais alto cargo, e administrá-lo com veracidade foi a sua motivação mais íntima. E é por isso que o conhecimento é seguido de ação .... para qualquer um que uma vez olha para o jardim da sabedoria de Deus não voltará o seu olhar para trás, mas o desejo de entrar e o seu coração está longamente voltado para este portal .... Portanto, recebereis ensinamentos que vos convencerão da mão do Pai guia .... que passará para vós como semente viva .... semeado pelo próprio Deus nos corações humanos, recebido neles com plena vontade e guardado e nutrido no amor .... É assim que a Palavra de Deus deve florescer .... Assim, deve dar frutos, e a colheita será inexprimivelmente grande e rica. Pois o Senhor instrui os Seus mensageiros a dar comida às almas que anseiam pelo pão do céu .... Não passarás fome, mas estarás plenamente satisfeito com o pão da vida .... Qualquer bem espiritual que for dado será, por assim dizer, armazenado no celeiro do coração, para que o suprimento seja inesgotável .... mas graças ao doador de força para toda a eternidade .... Ele pensa naqueles que passam fome e levanta todos aqueles que anseiam pelo futuro com corações desesperados .... Onde é que o amor do Salvador te fará desmaiar, tu que lutas pelo Seu nome .... Mas confesse-O perante todo o mundo, nunca deixe que a coisa mais santa em si vá desperdiçar .... a fé em Jesus Cristo, o Filho de Deus .... Se você tem isto, então você escapou do mundo e a morte .... você nunca morrerá na eternidade, mas terá a vida eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Mensagens dadas pelo próprio Deus indestrutível ....

B.D. No. 0367 de 6. abril 1938 do Livro No. 8

Tudo o que engloba o conceito do universo foi arranjado pelo sábio conselho de Deus, de tal forma que é útil para o desenvolvimento posterior dos seres individuais que giram pelo universo em milhões e milhões. Os ensinamentos mais sublimes sobre o milagre da criação não são capazes de fornecer a profundidade total da informação. Pois onde o pensamento natural do homem é limitado, a sabedoria não pode ser transmitida sem limites. Graças ao Senhor da Criação por vos conceder a extraordinária graça de vislumbrar uma parte da Criação, a fim de mostrar-vos a maravilhosa obra da Divindade. A bênção dessas revelações não deixará de se concretizar, as pessoas serão animadas por uma nova maneira de pensar, ouvirão e reconhecerão o espírito divino mais facilmente e de forma mais compreensível do que antes. Os poucos valores indestrutíveis deste tipo, que Deus transmitiu diretamente às pessoas, testemunham o infinito do universo, testemunham a regra divina e o amor com que o Ser supremo rodeia todos os outros seres do universo ..... Estas obras permanecerão, nenhuma obra humana de destruição terá poder sobre as mensagens dadas pelo próprio Deus aos Seus filhos terrenos. Deixe o tempo passar e você perceberá como todos os Seus filhos são sabiamente guiados, para que se unam e em atividade conjunta cumpram a vontade do Senhor .... Só assim a terra poderá ser limpa dos ensinamentos que a enganam, mas nunca um poder terá qualquer influência sobre ela que se oponha a estas palavras .... Pois sem a intervenção do Senhor o mundo teria de vestir uma roupa de luto .... afundar-se-ia nas trevas mais profundas e a miséria espiritual sem limites agarraria as crianças terrenas se o Senhor, em Seu amor sem limites, não tivesse piedade delas e, através de acontecimentos sempre novos, criasse um caminho que gostaria de conduzir para fora de toda essa miséria espiritual e para caminhos de luz novamente. No conhecimento da Sua Palavra deixas as trevas, porque tanta força te será dada através da Palavra que receberás em boa vontade, que a partir de agora lutarás constantemente e orarás pela graça, e então a tua alma se libertará cada vez mais dos seus grilhões .... torna-se leve e brilhante .... reconhece e aceita com gratidão tudo o que lhe é oferecido para o fortalecimento e para a educação superior, e então a grande adversidade será superada .... o caminho para o Pai é pavimentado, e o Seu amor atrairá a alma para Si na casa do Seu Pai para sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Glowing Heart .... Formas da Alma .... Power of Love ....

B.D. No. 0368 de 6. abril 1938 do Livro No. 8

Um ferro incandescente toma a forma em que é pressionado .... um coração amoroso também se moldará de acordo com a Minha vontade .... e tu, minha filha, tens de esperar o tempo em que todas as impurezas se separarão da tua alma e ela se entregará completamente a mim para que eu lhe dê a forma certa .... E esta alma agora formada recebe em si mesma uma abundância de espírito divino, se é capaz de agarrá-la. Na sua pureza tornou-se um vaso que o Salvador usa para a Sua morada .... e então nem tudo em ti será preenchido com amor pelo teu Criador? .... Você não tremerá com a felicidade que a união com o seu Salvador lhe dará? .... não deixeis que vos ocorra que a Minha morada na terra, no meio de vós, possa alguma vez chegar ao fim .... Uma vez estabelecido o vínculo, não deixarei que seja destruído, e o teu coração ansiará por Mim tão fervorosamente que nunca mais te poderei deixar, porque o amor atrai-me sempre a ti, porque Sou sempre omnipresente no amor e porque Sou o Amor .... Assim você nunca me perderá, você que só levanta seus pensamentos .... o vosso coração para Mim .... o mais respeitável espetáculo de honra mundial não poderá substituir para vocês o que um momento de êxtase prepara em seus corações quando eu habito neles .... e, da mesma forma, você não vai desejar outra felicidade além de Minha Presença .... o sentimento mais santo em ti será sempre o amor, mas a quem dou o Meu amor, não te esqueças de Mim eternamente .... Mas exijo a tua completa devoção, se queres ser minha. Então você deve me reconhecer abertamente ..... Se você quer ser feliz no Meu amor, então também tente voltar esse amor para seus irmãos e irmãs terrenos, tente abrir o abrigo da vida para eles ..... Procurai ganhar os seus corações e ouvidos para Mim e aumentareis o número das Minhas ovelhas .... você vai arrancá-los da destruição .... você vai participar da vida eterna deles assim que você os trouxer Eu, seu Salvador ....

Todos vocês não conhecem o poder do amor .... você não sabe a grandeza da culpa em que o inimigo o enredou .... Onde estarias tu com esta culpa se o Meu amor não a apagasse e acendesse um pouco de luz para ti, para que não percorras o caminho da vida na escuridão e, portanto, te desvies? Não necessito nada mais do que o teu coração, mas isto completamente, para que eu possa moldá-lo de acordo com a Minha vontade, se tu sacrificares completamente a tua vontade para Mim. Tornem-se como crianças, deixem-se guiar, deixem-se também castigar onde o Meu amor achar bem .... para que aprendas a amar-me cada vez mais intimamente e vires todo o teu ser para Mim .... então terás ficado tão apaixonado que eu posso moldar-te na mais bela forma .... à imagem de Deus .... O você ainda não reconhece o amor que pode transformá-lo durante a noite no mais nobre, mais claro cristal .... no mais puro ouro .... para a luz mais radiante .... Portanto, o amor .... amai ao Senhor Deus acima de tudo e amai os vossos semelhantes .... Pois só por amor você será imensamente abençoado por toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Creative Spirits .... Free Will ....

B.D. No. 0369 de 7. abril 1938 do Livro No. 8

Todos os pensamentos nascem da eternidade .... A infinita extensão do céu enche um exército de espíritos criativos. Mas ao homem só é dada a possibilidade de animar uma partícula muito pequena no infinito com os seus pensamentos e ideias. Tudo o resto está sujeito ao mundo dos seres espirituais criativos que, sempre cumprindo a vontade do Senhor, são incansavelmente ativos no espaço do mundo. A matéria em todo o universo está sujeita a esses seres, e o que é querido, isso acontece ..... Tal exército desses seres espirituais também envolve a Terra agora e intervém decisivamente em todos os acontecimentos na Terra, mas também deixa espaço e poder às forças que trabalham contra a vontade do Senhor, pois a Terra tem de ser influenciada por ambos os lados, pois de outra forma o mais importante na criação seria eliminado .... livre arbítrio .... Um ser não pode desenvolver-se de uma forma semelhante a Deus se as suas acções só tiverem de ser determinadas por um ser superior .... Ao contrário, deve manter a autodeterminação sobre si mesmo, deve ser exposto tanto ao bom como ao mau poder, e depois ser capaz de expressar o seu próprio poder de julgamento .... um esforço interior deve ser colocado ao serviço destes ou daqueles poderes .... O exército de seres espirituais, porém, que cuida de ti, permanece imensamente activo na sua criação .... aquilo que tomas como certo na natureza à tua volta e acima de ti é constantemente produzido por esses seres, que ao mesmo tempo também intervêm no teu ser interior, pois eles educam-te e dirigem continuamente os teus pensamentos para a criação .... eles dão-lhe uma visão da sua actividade, por assim dizer .... eles fazem com que vocês sejam capazes de viver em primeiro lugar, precisamente através da esfera que os rodeia .... que vocês têm que reconhecer que podem formar de vocês mesmos aquilo por que lutam num ambiente criado por Deus ....

Façam a pergunta a vocês mesmos: Qual de vocês, seres humanos, só tem uma possibilidade unilateral de percepção .... qual de vocês não consegue reconhecer o bem e o mal ao mesmo tempo em torno de si .... qual de vocês carece da capacidade de distinguir entre o bem e o mal? .... Portanto, onde ambos estão presentes, o ser humano também poderá e terá que decidir por si mesmo o que lhe parece desejável .... e, portanto, o livre arbítrio é primeiro ativo para esclarecer o desejo da alma. E mais uma vez, a grande bênção que uma ligação íntima com os seres espirituais que vos rodeiam é evidente a partir desta .... Quanto mais confiante lhes submeteres todo o teu pensamento, mais seguro serás guiado e mais claro poderás compreender o bem e o mal, aprenderás a reconhecer e a virar-te inteiramente de livre vontade para aquilo que te garante a mais alta perfeição .... Você deve então se tornar perfeito quando você é guiado pelos seres mais perfeitos que podem te cercar. Você nunca pode errar porque o poder do bem terá muito mais influência sobre você do que o do mal. E, portanto, também entrareis em segurança no caminho da vida eterna, se vos entregardes aos poderes e forças que cumprem a vontade do Senhor, submetendo-vos assim voluntariamente ao Pai celestial.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

A banda de discípulos do Salvador .... Império Judaico ....

B.D. No. 0370 de 7. abril 1938 do Livro No. 8

Durante todo o Seu tempo de sofrimento, ninguém na Terra foi mais devoto ao Senhor e Salvador do que o Seu bando de discípulos, que O amaram e teriam de bom grado guardado todo o sofrimento d'Ele se estivesse ao seu alcance ..... Tantos quantos se reuniram em torno dele, apenas um pequeno círculo foi tão permeado por Sua divindade que reconheceram nele seu Mestre, seu Divino Criador, e onde toda a luz dEle inundou seus corações, logo até a mais leve dúvida foi abafada .... Na perfeição divina do seu ser eles logo viram o único objetivo da sua vida .... Na pureza do Seu coração cada um logo percebeu que segui-Lo era a única coisa importante na Terra .... eles perceberam que nenhum deles poderia alcançar esta perfeição se o próprio Senhor não deixasse a Sua graça vir incessantemente sobre eles, e ainda mais eles perceberam como era importante servir uns aos outros com amor, a fim de alcançar a perfeição .... O seu esforço agora era para se tornarem dignos da graça de Deus na mais profunda humildade e desvalorização .... abandonaram tudo, renunciaram ao mundo e viveram apenas em Seu ensinamento, que o Salvador lhes transmitiu em seu contato diário com Ele. Assim, nenhum outro evento além da constante permanência em Sua proximidade trouxe o fato de que seus corações estavam cheios de um amor esmagador pelo Salvador .... de que seu conhecimento da sabedoria divina aumentava quanto mais tempo eles experimentavam e reconheciam seu Mestre .... Eles receberam com o coração, e Deus deu-lhes a força e a graça de agarrar tudo o que Ele lhes ofereceu .... Pois nunca teriam sido capazes de encontrar o seu caminho nestas sabedorias sem a ajuda do Senhor .... nunca se teriam tornado clara e vividamente conscientes da grandeza do Senhor sem a iluminação divina .... E nunca teriam reconhecido o seu mestre como o Filho de Deus se o seu espírito não tivesse sido iluminado pela luz divina. Na frequente angústia de espírito o Senhor veio em seu auxílio sempre que eles se sentiam fracos .... porque o Senhor só via o amor que fazia os Seus discípulos dignos .... Consequentemente, Ele não abandonou os Seus e lhes deu conforto em cada hora difícil, mas também exigiu todo o seu compromisso quando Ele não estava mais .... quando Ele voltou para aquilo que é de Seu Pai. Para a terra naquela época, as pessoas tinham uma tremenda vitalidade .... Era a tribo que estava destinada a difundir a doutrina cristã, o verdadeiro cristianismo .... era o Império Judaico .... O seu desejo de salvar este povo da angústia da alma não encontrou eco nele .... ridicularizou e ridicularizou Him .... foi representado em números excessivamente grandes para provocar a queda deste Filho de Deus, e nunca pôde ser persuadido a aceitar a fé nEle como emissário de Deus .... Eles viram Nele um inimigo dos seus ensinamentos, nada mais viram Nele do que um orador extraordinariamente dotado que usou o Seu dom de falar para fazer o povo apóstata dos ensinamentos dos pais .... E como persistiram no pecado e na imundície, nenhuma iluminação do Espírito poderia chegar até eles .... eles rejeitaram todo o amor do Senhor e o retribuíram com insultos e a intenção final de buscar a Sua vida .... E a sua doçura e bondade perdoou-lhes .... Com paciência angélica Ele repreendeu seus discursos, pois Seu coração se voltou para cada um e procurou salvá-lo. A onipotência de Deus, no entanto, que estas pessoas tenham o seu caminho, para que a Palavra fosse cumprida .... que o Senhor veio ao mundo para redimir a humanidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Antroposofistas? .... Poem ....

B.D. No. 0371 de 8. abril 1938 do Livro No. 8

Silenciosamente as palavras do Salvador soam no seu ouvido .... Tornem-se como crianças e eu dar-vos-ei a Minha bênção, e se acreditarem nas Minhas palavras, nunca vos faltará força .... jogue fora tudo o que possa abalar sua fé, pois só onde a luz brilha, que nasce da verdadeira humildade, Meu Espírito encontrará a entrada, mas não em cavernas rodeadas de muros de pedra .... estes são os corações que extraem toda a sua sabedoria de estruturas humanas artisticamente construídas e cuidadosamente compiladas .... o número infinito de escritos de pessoas que estão de facto à procura da verdade, mas que no entanto têm uma fé infantil, que criaram para si próprias uma doutrina que retrata Deus como um ser extremamente difícil de alcançar e de alcançar com dificuldade .... que vivem na crença de que só o ser humano está sempre destinado a aproximar-se da verdade e do conhecimento no mundo, que ele próprio adquire conhecimento através de um longo e árduo trabalho mental, ou seja, o trabalho intelectual, que por sua vez foi adquirido da mesma forma, mas que nunca se baseia em puro trabalho de amor, humildade e devoção incondicional à vontade de Deus. Só sobre isto é que se pode construir e adquirir um verdadeiro conhecimento .... Tudo o resto, mesmo que tenha a sua origem da mesma forma, afasta-se contudo da verdade real no tempo e, no final, torna-se uma estrutura que já não é a que corresponde ao Meu ensinamento .... Fuja de tudo o que surge durante os tempos de arrogância espiritual .... isto nunca poderá concordar com a verdade completa, você só receberá a Palavra de Deus apenas onde você entregar completamente a orientação do seu espírito para o Senhor .... Você deve realmente lutar .... mas não pelo mero conhecimento intelectual, mas sim pela perfeição de vós próprios .... pela perfeição da vossa alma, que só podeis alcançar se primeiro fizerdes um esforço para formar o vosso coração através da prática do amor, humildade e mansidão .... e se finalmente não implorares e não aceitares com gratidão a graça do Senhor, pois sem essa graça a tua luta é em vão; serás então como uma massa fria e sem vida que não sente o sopro revigorante da graça divina e sem ela não pode atingir o amadurecimento caloroso de ti mesmo .... Você certamente toca um certo espírito, mas isso não lhe pode transmitir a verdadeira vida que só o Senhor promete àqueles que n'Ele habitam .... Por este motivo, provavelmente não há perigo tão grande como o da arrogância, pois ela exclui tudo o que é um pré-requisito para o único conhecimento verdadeiro .... E a luta dessas almas será em vão até que elas também se rendam cada vez mais à graça divina .... até que tenham reconhecido o caminho morto que as suas almas tomaram ....

(A verdadeira luz, a verdadeira vida, é dada apenas a ele .... que como criança encontra seu caminho para o Pai .... que sozinho supera apenas o que se opõe a ele .... Mas todos vocês que buscam sem a fonte de graça de Deus não alcançarão a meta .... O teu espírito só será leve e brilhante quando esse mundo se abrir à tua alma .... quando pedires a graça do Pai de uma forma infantil .... então reconhecerás o espírito de amor que te guia .... e louvá-lo-ás eternamente a Quem este louvor é devido .... )

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Transferência intelectual .... Cognição Interna ....

B.D. No. 0372 de 9. abril 1938 do Livro No. 8

Uma pessoa perspicaz sempre se esforçará para aceitar os ensinamentos do Senhor, mas se lhe faltar toda a vontade de fazê-lo, nunca os verá como um presente do Senhor, mesmo que não consiga desvendar a sua origem. E assim o seu esforço será sempre limitado se for baseado em um mero desejo intelectual de transmitir. Só então, quando a alma ressoa, quando consegue despertar os impulsos mais íntimos, para que através destes o impulso de união com Deus preenche o ser humano, a Palavra e Seus ensinamentos também cairão em terreno fértil, e então a atividade de tal alma não encontrará limites para estar à vontade divina do Senhor .... então o intelecto agarra num instante, porque a alma está ativa ao mesmo tempo. Assim, o ser humano pode muito bem fazer um esforço para viver em tais problemas, mas ainda lhe falta a força da realização interior .... tudo ainda está morto nele e só se pode desenvolver e moldar quando os ensinamentos influenciam verdadeiramente o seu pensamento de uma forma viva .... Portanto, o processo de cura só pode começar quando a mente do ser humano procura o Pai por si mesma e encontra a relação certa com o Pai. Mas isto não deve tirar-lhe a coragem .... Os fiéis ajudantes sempre vos apoiam onde a resistência é grande, e sabeis que assim como muitos seres espirituais lutam por tais corações e vos agradecem por todo o apoio. Pois sem impressão os seus discursos não passam despercebidos .... Tantas palavras despertam o seu interesse, que, afinal de contas, estas farão com que uma ligação seja procurada e encontrada em outros eventos, e se o ser humano tomou o caminho da busca desta forma, então o sucesso não pode mais ser completamente rejeitado ...., mesmo que ainda pareça distante. O que move mais o coração de uma pessoa assim? A história da criação com suas muitas perguntas que parecem insolúveis .... se for dada uma explicação ao homem nesta área que o satisfaça, então tudo o resto já perde sua improbabilidade .... ele tentará então olhar para tudo com os olhos do inquiridor em God .... e o sucesso não faltará, pois quem trilhar o caminho com Deus, desde o início guiado com razão, professará a verdadeira fé ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Objetivo do Sofrimento - Exames .... Inércia da mente ....

B.D. No. 0373 de 11. abril 1938 do Livro No. 8

Muitos eventos na vida fazem as pessoas desanimarem .... É como um anel ao redor do coração de uma pessoa assim, sempre e sempre dúvidas sobre a bondade e misericórdia de Deus querem surgir quando o sofrimento e os problemas surgem com demasiada frequência .... e, no entanto, estes só lhe dão a maturidade interior que, de outra forma, teria de ganhar em muito mais tempo. E como a vida terrena cobre apenas um curto período de tempo, tais eventos opressivos ou tormentosos terão de ocorrer com freqüência e às vezes rapidamente, um após o outro, para que dela surja uma bênção, de modo que você possa captar a vida com seriedade e prudência e, cada vez mais, desviar o seu desejo do mundo e dos seus atrativos, o que, ao mesmo tempo, significa um sério perigo para você. A vida muitas vezes parece insuportável para o indivíduo, às vezes a criança terrestre até cansa e deixa suas asas penduradas. deixa-se arrastar sem fazer nada para mudar esta vida desanimada. E, no entanto, seria tão fácil para você assim que a atitude correta para com Deus lhe mostrasse o caminho que você tem que tomar ..... Preste atenção aos muitos obstáculos aparentemente intransponíveis em sua vida .... você teria escapado deles se a ajuda nem sempre tivesse vindo de cima .... Você pode nem sempre reconhecê-lo como sendo enviado de cima, mas cada evento é uma saída da graça de Deus .... se bom ou mau .... tem sempre o mesmo propósito, ter um efeito enobrecedor em vocês, crianças humanas, e se isso for capaz de ver um meio de melhorar em cada teste, então também já existe a realização das próprias falhas e fraquezas, e com a realização também vem o desejo silencioso de combater essas .... Então cada prova já cumpriu o seu propósito .... e, portanto, em todas as situações difíceis, os pensamentos terão sempre de se voltar para o facto de serem necessários para a obtenção de um grau superior .... que são, por assim dizer, os degraus da escada que conduzem à perfeição da .... da alma Uma vida sem luta significaria apenas permanecer no mesmo nível, mas a luta contra si mesmo é muito mais difícil de ser travada do que contra inimigos que se aproximam do ser humano de fora. Cada despertar da inércia espiritual é progresso .... a pessoa desperta também considerará o seu espírito, não a deixará passar fome .... contudo a inércia é um declínio, não pode ser chamada de revigorante de forma alguma, sufocará todo o impulso à atividade e, portanto, nunca poderá ter um efeito benéfico sobre a alma. Portanto, não se deixem assustar onde a adversidade da vida parece difícil de suportar .... Se você descobriu suas falhas através de tais e lutou contra elas, isso logo o deixará novamente, pois o Senhor só permite tais provações até que elas tenham servido ao seu propósito e tenham tido um efeito de melhoria no coração do ser humano. Porque não é a Sua vontade que sofram, mas apenas que através disso se tornem dignos da alegria eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Mandamentos Divinos .... Trabalho dos Seres Espirituais ....

B.D. No. 0374 de 12. abril 1938 do Livro No. 8

Ouça de acordo com as instruções do Senhor .... Milhares de seres vivem em Seu reino aos quais foi dada a pureza dos mandamentos divinos como lei, mas que nunca se preocupam em obedecer a esses mandamentos. Neste caso, dificilmente se pode assumir que eles possam possuir o mesmo poder de julgamento .... que eles podem reconhecer o valor destes mandamentos divinos .... os seres espirituais circundantes, no entanto, na sua planificação não têm outro desejo senão o de trazer a maior iluminação possível a estes seres que assim habitam nas trevas espirituais .... e por isso são constantemente conscientizados de como tudo na Terra se torna nulo se os mandamentos de Deus não são reconhecidos. A ira de Deus recai sobre todos aqueles que trabalham contra a Sua Palavra, pois então a pedra fundamental de toda obra de edificação para a eternidade seria destruída com plena vontade .... Sem esta Palavra de Deus, até mesmo aquele cuja vontade é boa se apalparia na cegueira ..... E assim só ele constrói o que só pode fazer um maduro e perfeito para a eternidade. A fim de poder obedecer aos mandamentos de Deus, é preciso primeiro ensinar o que o Senhor exige. Nenhum ser tem o dom de penetrar por si mesmo as mais profundas sabedorias da criação, sem qualquer instrução do Senhor .... da mesma forma, também não é capaz de se submeter à vontade de Deus e depois cumprir essa vontade se não for informado da sua tarefa, cujo cumprimento só lhe garante o estado em que então recebe o dom do conhecimento do seu propósito no universo .... Um não pode existir sem o outro, um deve seguir devidamente o outro, e assim, acima de tudo, a transmissão dos mandamentos de Deus é indispensável, pois só assim pode começar o trabalho do ser humano sobre si mesmo, pois para ascender ele deve ter cumprido as condições .... Quem acredita que poderá cumprir o seu propósito na Terra sem esta auto-ativação, sem este trabalho sobre si mesmo, é de uma opinião tão extraordinariamente errada que os seres espirituais circundantes terão que trabalhar arduamente para deixar claro a estas crianças terrenas como elas se encaixam na ordem e na vontade de Deus, e isto só pode acontecer através de dicas e instruções que afetam o próprio ser humano na Terra .... e que, visto de um modo pequeno, estabelecem exatamente a mesma relação que a do filho com o Pai celestial, que tudo o que vós deveis ao Pai celestial, vós também o exigis dos vossos semelhantes, como uma questão de claro ...., que então vós próprios vos afeteis notavelmente se o cumprimento de tais mandamentos terrenos continuar a ser-vos negado, e que reconheceis disso como vós, contudo, negais o mesmo ao Pai, que tem de esperá-lo de vós em muito maior medida. Assim, nunca se pode levantar a objecção de que o ser humano é incapaz de reconhecer os mandamentos de Deus como ensinamentos de Deus .... ele não pode sufocar a voz em seu coração que lhe fala, e por isso nunca poderá rejeitar que o mesmo que ele exige também deve ser exigido dele se ele quer se tornar digno de viver na comunidade de seres que são gerados por Deus e deve lutar pela mesma .... a união com o eterno Pai .... Mas isto primeiro requer uma submissão .... voluntária e os mandamentos de Deus também são dados para isso, que você primeiro coloque sua vontade sob a vontade divina .... porque você só pode ser um com o Pai quando você tem a mesma vontade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Knowledge .... Vida interior .... Diferença no valor do conhecimento espiritual e terreno ....

B.D. No. 0375 de 12. abril 1938 do Livro No. 8

Uma pessoa perspicaz nunca tem o desejo de penetrar a mais profunda sabedoria de Deus apenas para enriquecer o seu conhecimento, mas a partir desse conhecimento buscará a ligação com Deus. Ele nunca ficará satisfeito só de saber. O que lhe parece muito mais valioso é a relação que o liga ao Criador de todas as maravilhas .... E uma vez que ele tenha encontrado a atitude certa em relação ao Criador, só então o conhecimento lhe trará bênçãos .... Pois de que serve todo o seu conhecimento das coisas ao ser humano no fim dos seus dias, se ele não fez uso do valor do conhecimento no tempo terreno. No entanto, o ser humano exige repetidas vezes para enriquecer o seu conhecimento ..... Este é também um dom que o próprio Senhor lhe concede na terra .... A necessidade de novos conhecimentos é inata em man .... O que seria tudo na natureza, dentro e à volta do próprio ser humano, para ....? Tudo é sempre uma referência ao Criador eterno, e Seu espírito é ativo no ser humano quando o impulso de conhecimento começa a despertar na terra criança .... Todas essas peculiaridades apontam para uma intervenção do poder divino desde o início da carreira terrena. A vida interior do ser humano é uma área completamente separada do corpo real, nenhuma força externa, nenhuma vontade estranha pode ter um efeito determinante sobre ele se a própria vontade humana não assumir tais influências. A vida interior é sempre algo que o ser humano pode determinar por si mesmo .... que ele pode moldar rica e valiosamente .... mas que ele também pode deixar deitado em pousio ou fechá-lo tão teimosamente que nenhum raio de luz encontra o seu caminho. Que, portanto, não absorve o saber espiritual ou se enriquece de tal modo com o saber terreno, que este o enche completamente e, portanto, é incapaz de absorver a sabedoria divina; de fato, tal sabedoria lhe parece questionável e, portanto, com todo o saber terreno, ele é um ser completamente inadequado quando deixa a Terra. Se o ser humano for sábio de coração, não se sobrecarregará com conhecimentos terrenos, pois isso é inútil para ele, mas se permitir que a atividade espiritual, o impulso para as verdades espirituais, floresça dentro de si mesmo, ele agirá com imensa sabedoria e a riqueza de sua alma aumentará em posses imperecíveis .... Todo o conhecimento que vos é transmitido pelo Senhor tem um valor incomparável no sentido da criação .... Mas todo o esforço terreno de aprendizagem não será reconhecido um dia, quando for julgado e recompensado segundo o valor da alma; pois os sábios do mundo serão ignorantes e todo o esforço terreno não lhes renderá recompensa, ao passo que aqueles que sempre recebem com gratidão o dom de Deus, a sabedoria divina, estarão acima deles, pois estes serão abençoados pelo Senhor ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pilares do edifício e fundações .... Impressão de escritos .... Advertência ....

B.D. No. 0376 de 13. abril 1938 do Livro No. 8

Você nunca deve perder a coragem, o Senhor estará sempre com você que deseja viver em Sua vontade. O que o Senhor impõe a você é apenas para fortalecer sua fé e aumentar seu desejo pelo Senhor, pois Ele quer que você seja completamente absorvido por Ele .... Ele quer construir uma casa que desafie firme e inabalavelmente todas as investidas externas, e vocês devem se encaixar na vontade de Deus e tomar tudo sobre vocês com paciência e rendição e só deixar o Senhor governar, então o edifício será devidamente construído, cujos alicerces o Senhor escolheu para vocês serem .... E agora, minha filha, queremos satisfazer o teu desejo e fortalecer-te numa recepção extraordinária, pois o Senhor quer dar-te a conhecer como deve ser moldada a tua vida futura .... Em pouco tempo você será abordado por alguém cuja vontade é entrar em contato com você com o propósito de imprimir os escritos .... Isto será em um círculo que você ainda não conhece .... é um esforço igual para servir a Deus, este princípio do círculo. E, portanto, tudo o que ali for empreendido será abençoado pelo Senhor. Nesta situação você não deve duvidar .... você deve sempre saber que o Senhor te guia e conduz a esses irmãos e irmãs terrestres, que você está, portanto, completamente em Sua .... então deixe o Senhor continuar a governar lá, unir-se a eles e só manter sempre seu coração voltado para o Senhor, então o pensamento correto te animará em todos os momentos .... No entanto, surgirão dificuldades para você como resultado do mandamento de que as reuniões com o propósito de treinamento espiritual não são permitidas. Que isto não vos assuste a todos .... onde o Senhor habita no meio de vós, este mandamento não terá qualquer efeito sobre vós .... Neste momento, muitos de vocês estarão cheios de ansiedade, temendo o colapso do edifício .... Mas sempre confie no Senhor .... o que Ele deu ainda será uma bênção para milhares\_ de .... Vocês acreditam que estes sinais do Seu grande amor por vocês, filhos dos homens, podem ser destruídos pelas mãos dos homens se isso for contra a vontade do Senhor? .... Por isso, tenha sempre cuidado para que nenhum ser estrangeiro ganhe percepção antes do tempo .... Para evitar que o curso dos eventos seja impedido .... para que não haja intervenção prematura antes do trabalho estar concluído.

Pois você sempre será sitiado por inimigos, e por isso é preciso ter extrema cautela .... para que você não confie indiscriminadamente em todos os que se aproximam de você .... Mas o Senhor dar-vos-á indicações no momento certo. E agora confiantemente coloque todos os seus cuidados, seus pensamentos e seu trabalho espiritual nas mãos de Deus .... A maior proteção é a oração que você confiantemente oferece ao querido Senhor e Salvador .... "Tudo o que pedirdes ser-vos-á dado", diz o Salvador a vós que vos preocupais com as necessidades do corpo e da alma. Tornem-se como crianças e receberão tudo o que desejarem ....

Amém

(Referência de Bertha Dudde a: "O Grande Evangelho de João", Volume IV, Capítulo 79 (5)

(5) Quem de vós quiser ser amigo dos pobres do fundo do seu coração, eu também serei amigo e verdadeiro irmão, temporalmente e eternamente, e ele não precisará de aprender sabedoria interior de outro sábio, mas eu lha darei em toda a plenitude do seu coração. Quem amar o seu próximo irmão pobre como a si mesmo e não expulsar uma irmã pobre de qualquer tribo e idade, mas a ele eu mesmo virei sempre e me revelarei a ele com toda a fidelidade. Direi ao seu espírito, que é amor, e ele encherá toda a alma e sua boca. O que ele então falará ou escreverá, que será falado e escrito por Mim para todos os tempos das idades).

Tradução de DeepL(www.deepl.com)